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[ § 2 3 9 6 1 1 5 2 § ]

Audizioni su mobilità 2030 - Martedì alle 10.30 diretta webtv

(AGENPARL) - lun 22 aprile 2024 Camera dei Deputati Ufficio stampa

Comunicato 22 aprile 2024 Audizioni su mobilità 2030 Martedì alle 10.30

diretta webtv Martedì 23 aprile, alle ore 10.30, la Commissione Trasporti della

Camera, in merito all'indagine conoscitiva sulle prospettive della mobilità verso

il 2030: dalla continuità territoriale all'effettività del diritto alla mobilità

extraurbana, svolge, in videoconferenza, le seguenti audizioni: - rappresentanti

dell'Associazione porti italiani (Assoporti); - Roberto Devoto, già professore di

trasporti aerei presso l'Università di Cagliari, Gianfranco Fancello, professore

di progettazione di sistemi di trasporto presso l'Università di Cagliari e

Giovanni Dore, avvocato esperto di diritto comunitario. L'appuntamento viene

trasmesso in diretta webtv. Com02491.

Agenparl
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[ § 2 3 9 6 1 1 6 8 § ]

Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". (Adnkronos).

Alto Mantovano News

Primo Piano

https://altomantovanonews.it/ultimora/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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[ § 2 3 9 6 1 1 5 6 § ]

Economia e finanza: gli avvenimenti di MARTEDI' 23 aprile

FINANZA - Roma: il Tesoro assegna in asta BTp Short Term e BTp-i 5 e 10

anni per massimi 5 miliardi. - Roma: convegno OAM "Agenti in attivita'

finanziaria e Mediatori creditizi: l'evoluzione del mercato, l'azione dell'OAM e

gli scenari Prometeia". Ore 10,30. Partecipano, tra gli altri, Gianfranco

Torriero, vice d.g. vicario ABI; Francesco Alfonso, presidente OAM. Centro

Congressi F o n t a n a  d i  T r e v i .  R I U N I O N I  D E I  C O N S I G L I  D I

AMMINISTRAZIONE APPROVAZIONE DATI CONTABILI:  Nessun

appuntamento in agenda. INCONTRI SOCIETA' QUOTATE - Conference call

Generalfinance. Ore 10,00. - Conference call Saipem. Ore 10,30. - Conference

call Ermenegildo Zegna. Ore 12,30. ASSEMBLEE DEGLI AZIONISTI -

Firenze: assemblea di Salvatore Ferragamo. Ore 9,00. Per bilancio al

31/12/23. Via Tornabuoni, 2. - San Giovanni in Marignano (Rn): assemblea

Aeffe. Ore 9,30. Per bilancio al 31/12/23. Via delle Querce, 51. - Torino:

assemblea Reply. Ore 10,00. Per bilancio al 31/12/23, nomina cda e collegio

sindacale. Via Nizza, 250. - Pero (Mi): assemblea Fila. Ore 10,00. Per bilancio

al 31/12/23. Via XXV Aprile, 5. - Reggiolo (Re): assemblea Comer Industries.

Ore 10,00. Per bilancio al 31/12/23. Via Magellano, 27. - Bologna: assemblea ordinaria e straordinaria UnipolSai. Ore

10,30. Parte ordinaria: bilancio al 31/12/23, distribuzione dividendo, nomina collegio sindacale. Parte straordinaria:

modifiche statutarie. Via Stalingrado, 37. - Genova: assemblea ordinaria e straordinaria Erg. Ore 10,30. Parte

ordinaria: bilancio al 31/12/23, destinazione dell'utile d'esercizio 2023. Parte straordinaria: modifiche statutarie. Via De

Marini, 1. - Milano: assemblea Italmobiliare. Ore 10,30. Per bilancio al 31/12/23. Piazza Belgioioso, 1. - Milano:

assemblea ordinaria e straordinaria Saes Getters. Ore 10,30. Parte ordinaria: bilancio al 31/12/23, nomina cda e

collegio sindacale. Parte straordinaria: annullamento azioni proprie, modifiche statutarie. Piazza Castello, 13. -

Monza: assemblea straordinaria e ordinaria Acinque. Ore 10,30. Parte ordinaria: per bilancio al 31/12/23. Parte

straordinaria: modifiche statutarie. Via A. Canova, 3. - Milano: assemblea di Enervit. Ore 11,00. Per bilancio al

31/12/23. Viale Achille Papa, 30. - Milano: assemblea E.P.H. Ore 11,00. Per bilancio al 31/12/23. Via dell'Orso, 7. -

Lussemburgo: assemblea d'Amico International Shipping. Ore 11,00. Per bilancio al 31/12/23. Boulevard Royal, 25 C.

- Milano: assemblea ordinaria e straordinaria Telecom Italia. Ore 11,00. Parte ordinaria: bilancio al 31/12/23, nomina

collegio sindacale. Parte straordinaria: utilizzo di parte della riserva legale a copertura della perdita di esercizio. Via

Gaetano Negri, 1. - Stezzano (Bg): assemblea ordinaria e straordinaria Brembo. Ore 11,00. Parte ordinaria: bilancio

al 31/12/23. Parte straordinaria: modifiche statutarie. Viale Europa, 4. - Trieste: assemblea Fincantieri. Ore 11,00. Per

bilancio al 31/12/23. Via San Francesco, 5. - Bologna: assemblea Aeroporto
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Guglielmo Marconi di Bologna. Ore 11,00. Per bilancio al 31/12/23. Via Triumvirato, 84. - Molfetta (Ba): assemblea

Exprivia. Ore 11,00. Per bilancio al 31/12/23. Via Adriano Olivetti, 11. - Roma: assemblea Avio. Ore 11,30. Per

bilancio al 31/12/23. Via Leonida Bissolati, 76. - Milano: assemblea di Tinexta. Ore 12,00. Per bilancio al 31/12/23.

Via Agnello, 18. - Milano: assemblea ordinaria e straordinaria Aquafil. Ore 15,30. Parte ordinaria: bilancio al 31/12/23.

Parte straordinaria: modifiche statutarie. Piazza degli Affari, 6. - Milano: assemblea ordinaria e straordinaria Fiera

Milano. Ore 15,00. Parte ordinaria: bilancio al 31/12/23. Parte straordinaria: modifiche statutarie. Piazzale Carlo

Magno, 1. - Milano: assemblea INWIT. Ore 15,00. Per bilancio al 31/12/23, nomina collegio sindacale. Largo

Donegani, 2. - Roma: assemblea ordinaria e straordinaria Next Re Siiq. Ore 16,00. Parte ordinaria: bilancio al

31/12/23, nomina collegio sindacale. Parte straordinaria: attribuzione al cda di una delega ad aumentare il capitale

sociale e modifiche statutarie. Via Zara, 28. - Provaglio d'Iseo (Bs): assemblea ordinaria e straordinaria Gefran. Ore

17,00. Parte ordinaria: bilancio al 31/12/23, nomina collegio sindacale. Parte straordinaria: modifiche statutarie. Via

Sebina, 74. DATI MACROECONOMICI - Giappone: pmi manifatturiero, aprile. Ore 2,30. - Francia: pmi

manifatturiero, aprile. Ore 9,15. - Germania: pmi manifatturiero, aprile. Ore 9,30. - Eurozona: pmi servizi, aprile. Ore

10,00. - Eurozona: pmi manifatturiero, aprile. Ore 10,00. - Gran Bretagna: pmi servizi, aprile. Ore 10,30. - Gran

Bretagna: pmi manifatturiero, aprile. Ore 10,30. - Stati Uniti: markit PMI servizi, aprile. Ore 15,45. - Stati Uniti: markit

PMI manifatturiero, aprile. Ore 15,45. - Stati Uniti: vendite di nuove case, marzo. Ore 16,00. ECONOMIA - Bologna:

incontro "AI Act: l'Intelligenza Artificiale al servizio della PA", organizzato e promosso dall'ICSC, Big Data e Quantum

Computing, dall'Alma Mater Research Institute for Human-Centered Artificial Intelligence e dalla Scuola di

Specializzazione in Studi sull'Amministrazione Pubblica, dell'Universita' di Bologna, con il contributo della Fondazione

FAIR di IFAB e il patrocinio della Regione Emilia-Romagna e di IAAIL. Viale Fiera, 8. - Milano: "Luxury Summit"

appuntamento del Sole 24 Ore con il settore Lusso realizzato in collaborazione con HTSI dal titolo "Formazione e

sostenibilita' 4.0". Ore 9,30. Viale Sarca, 223. - Milano: evento "L'energia della logistica. Il futuro dell'asset class tra

industria, tecnologia e rinnovabili", organizzato da Sfre e Scenari Immobiliari. Ore 10,00. Hotel Principe di Savoia. -

Roma: IV edizione di Innovation By Ania 2024 "Assicurazioni e Intelligenza: Innovazione al servizio del Paese". Ore

10,00. Partecipa, tra gli altri, Maria Bianca Farina, presidente Ania. Palazzo dei Congressi all'Eur. - Milano:

conferenza stampa organizzata da ASSOTIR che spiega le ragioni del fermo settoriale dei vettori BRT dal 29 aprile

al 2 maggio. Ore 10,30. Novotel Milano Nord Ca Granda. - Roma: cerimonia di conferimento della Laurea Honoris

Causa in Scienze Giuridiche Banca e Finanza a Fabio Panetta, governatore di Bankitalia. Ore 10,30. Via Ostiense,

159. - Milano: Gabetti Lab sigla una partnership con Confabitare "insieme per riqualificare e rendere piu' sostenibili le

case degli italiani". Ore 11,00. Piazza Duca D'Aosta, 9. - Torino: Conferenza degli Addetti
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scientifici e spaziali e degli Esperti agricoli 2024. Ore 11,30. Partecipano, tra gli altri, Antonio Tajani, vice Presidente

del Consiglio dei Ministri e ministro degli Affari Esteri e della Cooperazione Internazionale; Anna Maria Bernini,

ministro dell'Universita' e della Ricerca; Francesco Lollobrigida, ministro dell'Agricoltura, della Sovranita' Alimentare e

delle Foreste; Gilberto Pichetto Fratin, ministro dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica. Castello del Valentino.

POLITICHE E ATTIVITA' PARLAMENTARI - Roma: il presidente del Consiglio, Giorgia Meloni incontra il Segretario

al Commercio degli Stati Uniti d'America, Gina Raimondo. Ore 11,30. Palazzo Chigi. - Roma: riunione del Comitato

interministeriale per la programmazione economica e lo sviluppo sostenibile. Ore 12,45. Partecipa, tra gli altri, Giorgia

Meloni, Presidente del Consiglio. Palazzo Chigi. - Roma: visita del Presidente della Repubblica del Tagikistan,

Emomali Rahmonov. Ore 15,00. Partecipa, tra gli altri, Giorgia Meloni, Presidente del Consiglio. Palazzo Chigi. -

Roma: si riunisce il consiglio dei ministri. Ore 17,30. Palazzo Chigi. CAMERA 9,30 interpellanze e interrogazioni

(Aula) 10,00 Ddl imprese agromeccaniche (Agricoltura) 10,30 audizioni Assoporti; esperti su mobilita' extraurbana

(Trasporti) 10,30 Regolamento Ue modifiche Pac (Agricoltura) 10,45 audizioni Casa Itali'a; Struttura missione sisma 6

aprile 2009 su Ddl ricostruzione post-calamita' (Ambiente e Lavori pubblici) 11,30 Def 2024 (Bilancio) 11,45 parere

Def (Finanze) 11,45 audizione Ice su regolamento controllo investimenti esteri nell'Ue (Politiche Ue) 12,00 Ddl filiera

formativa tecnologico-professionale (Cultura) 12,30 Parlamento seduta comune per elezione di un giudice Consulta

(Aula) 12,45 Ddl cybersicurezza (Affari costituzionali e Giustizia riunite) 15,00 Ddl azionariato popolare sport; Ddl

modifica codice Terzo settore; Ddl conflitto interessi (Aula) SENATO 9,30 e 18,00 Def (Bilancio) 9,30 Audizioni Lega

serie A, Lega serie B, Lega Pro, Lega Dilettanti su riforma calcio (Cultura) 11,00 Def (Industria) 11,30 Dl superbonus

(Finanze) 13,00 Ddl delega efficienza processo civile (Giustizia) 13,30 Nomina direttore e consulta Isin, Ddl per lo

sviluppo di tecnologie AI, Ddl rigenerazione urbana, Ddl Codice della strada (Ambiente) 13,30 Dl Pnrr (Aula) 20,00 Ddl

premierato (Affari Costituzionali) ORGANISMI MONOCAMERALI 11,30 audizione Agenzia nazionale

amministrazione e destinazione beni confiscati alla criminalita' organizzata (Periferie). Red- (RADIOCOR) 22-04-24

19:30:24 (0681) 5 NNNN Tag.
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". - economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).
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Comitato di Gestione dell'AdSP, chiusa la vicenda accordi di II livello

Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del

contenzioso IP Redazione Web CIVITAVECCHIA - Si è tenuta questa mattina

la seduta del Comitato di Gestione dell'AdSP MTCS presieduta da Pino

Musolino, lasciata aperta lo scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei

Membri del Comitato di verificare, presso la Direzione Generale Porti del MIT,

se la presa d'atto del Collegio dei Revisori sull'Accordo di II livello del

personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli

effetti quale "formale espressione del parere da parte del Collegio dei revisori

dei conti". Oltre al Presidente dell'AdSP e al segretario generale Paolo Risso,

erano presenti il componente designato dalla Regione Lazio, architetto

Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di Roma

Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di Civitavecchia

architetto Emiliano Scotti, oltre al Direttore marittimo del Lazio e Comandante

della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il collegio dei

revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la terza

seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente non

dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il

Comitato di Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello Votata anche ad unanimità, nel

comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di

Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei

contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva

pesantemente condizionato l'attività dell'ente. «Abbiamo finalmente - ha sottolineato il Presidente dell'AdSP MTCS

Pino Musolino - chiuso definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti , e

questa soluzione da me prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un

modello da adottare per tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci

ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti». «Lo scorso

comitato - conclude Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra

noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha

limitato fortemente l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio». ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.
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Adsp e accordo di II livello, sindacati soddisfatti

Redazione Web CIVITAVECCHIA - Le Organizzazioni sindacali Filt Cgil Fit

Cisl Uil trasporti Ugl mare porti, firmatarie dell'accordo, comunicano con piena

soddisfazione la conclusione della lunga vertenza per il riconoscimento dei

diritti dei dipendenti dell'ex Autorità Portuale. «L'accordo di secondo livello

sottoscritto il 29-03-2024 aveva già ricevuto, sotto forma di preaccordo, il

parere favorevole da parte del Ministero delle Infrastrutture e Trasporti -

Direzione Generale sulla vigilanza delle Autorità di Sistema portuale e di

Assoporti (parte datoriale nazionale delle AdSP) che recepivano la legittimità

del riconoscimento di un "elemento retributivo" spettante ai dipendenti

provenienti dagli ex Consorzi dei porti e dalle soppresse Autorità portuali nel

2016, quale diritto acquisito e da erogare in maniera fissa e continuativa, per la

tutela del quale è stato indetto uno sciopero di 5 giorni continuativi partecipato

dal 98% dei lavoratori, ai quali va un plauso per aver dato forza alla

rivendicazione sindacale dagli esiti non scontati. Determinante è stato anche

l'impegno e il supporto, soprattutto durante le cosiddette ormai denominate "le

5 giornate di Civitavecchia", delle strutture sindacali a livello nazionale e la

solidarietà di tutti i dipendenti delle altre AdSP. Le organizzazioni sindacali ringraziano il Presidente Musolino, che in

prima persona si è fatto carico di tutelare e salvaguardare i dipendenti dell'ente con un accordo che sarà un modello di

rilevanza nazionale per le altre AdSP e i tre componenti del Comitato di gestione che nella seduta odierna hanno

votato all'unanimità il recepimento dell'accordo. Un ulteriore ringraziamento va ad Assoporti nelle persone del

Presidente Rodolfo Giampieri e del Segretario Generale Oliviero Giannotti». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". -economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Evolve Mag
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Gazzetta di Firenze
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

gazzettadimodena.it
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

Il Fatto Nisseno
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nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". -economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

https://www.ilfattonisseno.it/2024/04/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Il Sannio Quotidiano
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

ilfoglio.it
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

ilmattino.it
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

ilmessaggero.it

Primo Piano

https://www.ilmessaggero.it/ultimissime_adn/porti_musolino_in_adsp_mtcs_chiuso_accordo_secondo_livello_dipendenti-20240422152150.html
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Domani a Livorno un convegno sulla storia del porto cittadino

Si parlerà di architettura, commercio e politica tra il XVI e il XX secolo Domani

a Livorno, nella Sala Ferretti della Fortezza Vecchia, si terrà un convegno di

studi dedicato alla storia del porto di Livorno, con un focus sull'architettura, il

commercio e la politica nel periodo compreso tra il XVI e il XX secolo.

L'iniziativa promossa dall'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale in collaborazione con l'Associazione livornese di Storia, Lettere

e Arti, si inserisce nell'ambito dei festeggiamenti degli Italian Port Days, la

rassegna nazionale sviluppata dall'Associazione dei Porti Italiani (Assoporti) e

volta all'intensificazione dei rapporti fra i porti e i territori e le comunità

circostanti. Il convegno si aprirà alle ore 17.00 con i saluti del presidente

dell'Associazione Livornese di Storia, Lettere e Arti, Marcello Murziani, e del

dirigente promozione dell'AdSP, Claudio Capuano. Seguiranno gli interventi di

Maurizio Bettini ("Il porto di Livorno nel '900. Traffici e trasformazioni

strutturali"), Giulio Talini ("Riformare il porto franco? Crisi, progetti e sviluppo

nella Livorno settecentesca"); Denise Ulivieri e Olimpia Vaccari (sull'evoluzione

fortificatoria del waterfront portuale tra il XVI e il XVII secolo); Maurizio

Vernassa ("Livorno e il Mar Nero nella prima metà del XIX secolo: legami politici e commerciali").

Informare

Primo Piano

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240580-Domani-Livorno-convegno-storia-porto.asp
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Porto di Civitavecchia, archiviato l'accordo di secondo livello

Il Comitato di gestione vota all'unanimità l'accordo per il personale non

dirigente dell'autorità di sistema portuale Si è tenuta questa mattina la seduta

del Comitato di gestione dell'Autorità di sistema portuale del Tirreno Centro

Settentrionale (porti di Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta), pesieduta da Pino

Musolino, lasciata aperta lo scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei

membri del Comitato di verificare, presso il ministero delle Infrastrutture, se la

presa d'atto del Collegio dei revisori sull'accordo di II livello del personale

dipendente non dirigente dell'ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti un atto

del Collegio stesso. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la terza

seduta, della discussione sull'accordo di II livello personale dipendente non

dirigente, che dopo la discussione è stato votato all'unanimità. Votata anche ad

unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP

concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso

Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione

dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa

questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività

dell'ente. «Abbiamo finalmente chiuso definitivamente la questione inerente all'accordo di II livello dei dipendenti non

dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto del ministero delle

Infrastrutture e di Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi

ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i membri del Comitato di

Gestione e tutti i dipendenti», ha affermato Musolino. «Lo scorso comitato - ha concluso - abbiamo anche portato a

conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di diminuire il

peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva gestionale

dell'AdSP, ingessandone il bilancio». Condividi Tag civitavecchia Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Primo Piano

https://www.informazionimarittime.com/post/porto-di-civitavecchia-archiviato-laccordo-di-secondo-livello
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Comitato di Gestione dell'AdSP, chiusa la vicenda accordi di II livello

CIVITAVECCHIA - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di

Gestione dell'AdSP MTCS presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del MIT, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al Presidente

dell'AdSP e al segretario generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, architetto Roberto Fiorelli, il componente

designato da Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente

designato dal Comune di Civitavecchia architetto Emiliano Scotti, oltre al

Direttore marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di

Civitavecchia Michele Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si

è aperta con la prosecuzione, per la terza seduta, della discussione

sull'Accordo di II livello personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e

approfondita istruttoria e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua

approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello Votata anche ad

unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al

porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione

dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva

pesantemente condizionato l'attività dell'ente. «Abbiamo finalmente - ha sottolineato il Presidente dell'AdSP MTCS

Pino Musolino - chiuso definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti , e

questa soluzione da me prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un

modello da adottare per tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci

ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti». «Lo scorso

comitato - conclude Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra

noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha

limitato fortemente l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio». ©RIPRODUZIONE

RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Primo Piano

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/545715/comitato-di-gestione-dell-adsp-chiusa-la-vicenda-accordi-di-ii-livello.html
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Adsp e accordo di II livello, sindacati soddisfatti

CIVITAVECCHIA - Le Organizzazioni sindacali Filt Cgil Fit Cisl Uil trasporti Ugl

mare porti, firmatarie dell'accordo, comunicano con piena soddisfazione la

conclusione della lunga vertenza per il riconoscimento dei diritti dei dipendenti

dell'ex Autorità Portuale. «L'accordo di secondo livello sottoscritto il 29-03-

2024 aveva già ricevuto, sotto forma di preaccordo, il parere favorevole da

parte del Ministero delle Infrastrutture e Trasporti - Direzione Generale sulla

vigilanza delle Autorità di Sistema portuale e di Assoporti (parte datoriale

nazionale delle AdSP) che recepivano la legittimità del riconoscimento di un

"elemento retributivo" spettante ai dipendenti provenienti dagli ex Consorzi dei

porti e dalle soppresse Autorità portuali nel 2016, quale diritto acquisito e da

erogare in maniera fissa e continuativa, per la tutela del quale è stato indetto

uno sciopero di 5 giorni continuativi partecipato dal 98% dei lavoratori, ai quali

va un plauso per aver dato forza alla rivendicazione sindacale dagli esiti non

scontati. Determinante è stato anche l'impegno e il supporto, soprattutto

durante le cosiddette ormai denominate "le 5 giornate di Civitavecchia", delle

strutture sindacali a livello nazionale e la solidarietà di tutti i dipendenti delle

altre AdSP. Le organizzazioni sindacali ringraziano il Presidente Musolino, che in prima persona si è fatto carico di

tutelare e salvaguardare i dipendenti dell'ente con un accordo che sarà un modello di rilevanza nazionale per le altre

AdSP e i tre componenti del Comitato di gestione che nella seduta odierna hanno votato all'unanimità il recepimento

dell'accordo. Un ulteriore ringraziamento va ad Assoporti nelle persone del Presidente Rodolfo Giampieri e del

Segretario Generale Oliviero Giannotti». ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Primo Piano

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/545723/adsp-e-accordo-di-ii-livello-sindacati-soddisfatti.html


 

lunedì 22 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 48

[ § 2 3 9 6 1 1 6 1 § ]

Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

lagazzettadelmezzogiorno.it

Primo Piano

https://www.lagazzettadelmezzogiorno.it/news/ultima-ora/1497359/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti.html
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

lanuovaferrara.it

Primo Piano

https://www.lanuovaferrara.it/speciale/2024/04/22/news/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti-1.100510040
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". COPYRIGHT LASICILIA.IT © RIPRODUZIONE RISERVATA.

lasicilia.it
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti".Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti.La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello.Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività

dell'ente."Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti"."Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Msn
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la pre... Roma, 22 apr.

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la terza seduta, della discussione

sull'Accordo di II livello personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la

assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad unanimità la delibera

sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP

concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato aveva dato il via libera ad un

accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa

questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha

sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la questione inerente all'Accordo di II

livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto

di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare

il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e

tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una

vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso

creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il

bilancio".
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti".Oltre al presidente dell'AdSP

e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato

dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città

Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal

Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del

Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello.Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente."Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti"."Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". (Adnkronos).
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". Sorgente: Adnkronos.
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22-24 aprile 2024: i lavori principali delle commissioni della Camera

Maria Scopece

I principali lavori delle Commissioni della Camera: documento di economia e

finanza 2024, indagine conoscitiva sui fenomeni di evasione dell'IVA e delle

accise nel settore della distribuzione dei carburanti con l'audizione di Sandro

Raimondi, Procuratore della Repubblica di Trento, istituzione dell'Albo

nazionale delle imprese agromeccaniche e disciplina dell'esercizio dell'attività

professionale di agromeccanico, interrogazioni a risposta immediata su

questioni di competenza del Ministero dell'ambiente e della sicurezza

energetica Lunedì 22 aprile I deputati discuteranno delle disposizioni per

l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai

sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (seguito esame C.

Governo, approvato dal Senato - Rell. Paolo Emilio Russo, Stefani, Urzì) e del

documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel.

Paolo Emilio Russo) Martedì 23 aprile Proseguirà il confronto sul documento

di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Paolo

Emilio Russo) e sulle disposizioni in materia di rafforzamento della

cybersicurezza nazionale e di reati informatici (seguito esame C. Governo -

Rel. per la I Commissione: Nazario Pagano; Rel. per la II Commissione: Maschio). II COMMISSIONE GIUSTIZIA

Martedì 23 aprile I deputati discuteranno del documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati

- Rel. Paolo Emilio Russo) e delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto

ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel.

Bisa). A seguire passeranno alle disposizioni in materia di rafforzamento della cybersicurezza nazionale e di reati

informatici (seguito esame C. Governo - Rel. per la I Commissione: Nazario Pagano; Rel. per la II Commissione:

Maschio) e alle discussioni sullo schema di decreto legislativo recante adeguamento della disciplina sanzionatoria

prevista dal testo unico delle leggi in materia di disciplina degli stupefacenti e sostanze psicotrope, prevenzione, cura

e riabilitazione dei relativi stati di tossicodipendenza, di cui al decreto del Presidente della Repubblica 9 ottobre 1990,

n. 309, al regolamento (UE) n. 1259/2013 che modifica il regolamento (CE) n. 111/2005, recante norme per il controllo

del commercio dei precursori di droghe tra la Comunità e i paesi terzi (esame Atto n. 149 - Rel. per la II Commissione

Calderone, per la XII Commissione: Lancellotta) Mercoledì 24 aprile Giornata di audizioni per i deputati della II

Commissione. Si inizia con l'audizione informale, nell'ambito dell'esame dello schema di decreto legislativo

concernente disposizioni integrative e correttive al decreto legislativo 10 ottobre 2022, n. 149, recante attuazione

della legge 26 novembre 2021, n. 206, recante delega al Governo per l'efficienza del processo civile e per la revisione

della disciplina degli strumenti di risoluzione alternativa delle controversie e misure urgenti di razionalizzazione
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dei procedimenti in materia di diritti delle persone e delle famiglie nonché in materia di esecuzione forzata (Atto n.

137), di: Ore 9: Francesco Vigorito, presidente del Tribunale di Civitavecchia (in videoconferenza) Ore 9.15:

rappresentanti del Consiglio dell'Ordine degli avvocati di Firenze (in videoconferenza), rappresentanti dell'Unione

triveneta dei Consigli dell'Ordine degli Avvocati (in videoconferenza), rappresentanti dell'Unione nazionale delle

Camere Civili, rappresentanti dell'Associazione italiana Avvocati per la famiglia e i minori (AIAF) (in videoconferenza)

A seguire si terrà l'audizione informale del Collegio del Garante Nazionale dei diritti delle persone detenute o private

della libertà personale nell'ambito dell'esame della proposta di legge C. Giachetti, recante "Modifiche alla legge 26

luglio 1975, n. 354, in materia di concessione della liberazione anticipata, e disposizioni temporanee concernenti la

sua applicazione" I deputati passeranno, poi, alle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle

Regioni a statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (seguito esame C. Governo,

approvato dal Senato - Rel. Bisa) e allo schema di decreto legislativo concernente disposizioni integrative e correttive

al decreto legislativo 10 ottobre 2022, n. 149, recante attuazione della legge 26 novembre 2021, n. 206, recante

delega al Governo per l'efficienza del processo civile e per la revisione della disciplina degli strumenti di risoluzione

alternativa delle controversie e misure urgenti di razionalizzazione dei procedimenti in materia di diritti delle persone e

delle famiglie nonché in materia di esecuzione forzata (seguito esame Atto n. 137 - Rel. Dondi). III COMMISSIONE -

AFFARI ESTERI E COMUNITARI Martedì 23 aprile I deputati discuteranno del documento di economia e finanza

2024 (esame Doc LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Deborah Bergamini) per poi passare all'indagine conoscitiva sull'impegno

dell'Italia nella Comunità internazionale per la promozione e tutela dei diritti umani e contro le discriminazioni con

l'audizione di rappresentanti dell'Associazione Comunità Papa Giovanni XXIII. Mercoledì 24 aprile I deputati saranno

impegnati nell'indagine conoscitiva sulle tematiche relative alla proiezione dell'Italia e dei Paesi europei nell'Indo-

pacifico: Ore 9: audizione, in videoconferenza, di Céline Pajon, ricercatrice dell'Istituto francese delle relazioni

internazionali (IFRI) Ore 9.30: audizione, in videoconferenza, di rappresentanti dell'Atlantic Council's Global China Hub

A seguire discuteranno delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario

ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel.

Formentini), della risoluzione Formentini: Sulla creazione di un nuovo corridoio infrastrutturale India-Medio Oriente-

Europa (Imec) e della relazione analitica sulle missioni internazionali in corso e sullo stato degli interventi di

cooperazione allo sviluppo a sostegno dei processi di pace e di stabilizzazione, riferita all'anno 2023, anche al fine

della relativa proroga per l'anno 2024 (seguito esame Doc. XXVI, n. 2 - Rel. per la III Commissione: Formentini; Rel.

per la IV Commissione: Chiesa). Infine, passeranno alle modifiche alla legge 9 luglio 1990, n. 185, recante nuove

norme sul controllo dell'esportazione, importazione e transito dei materiali di armamento (seguito esame C. Governo,

approvato dal Senato - Rel. per la III Commissione Calovini; Rel per la
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IV Commissione Bagnasco). IV COMMISSIONE - DIFESA Martedì 23 aprile I deputati discuteranno del documento

di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Bicchielli) e dello schema di decreto ministeriale

concernente il riparto dello stanziamento iscritto nello stato di previsione della spesa del Ministero per l'anno 2024

relativo a contributi ad associazioni combattentistiche e d'arma (esame Atto n. 148 - Rel. Chiesa) Mercoledì 24 aprile

La IV Commissione della Camera esaminerà la relazione analitica sulle missioni internazionali in corso e sullo stato

degli interventi di cooperazione allo sviluppo a sostegno dei processi di pace e di stabilizzazione, riferita all'anno

2023, anche al fine della relativa proroga per l'anno 2024 (seguito esame Doc. XXVI, n. 2 - Rel. per la III

Commissione: Formentini; Rel. per la IV Commissione: Chiesa), a seguire passerà a discutere delle modifiche alla

legge 9 luglio 1990, n. 185, recante nuove norme sul controllo dell'esportazione, importazione e transito dei materiali

di armamento (seguito esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. per la III Commissione Calovini; Rel. per la IV

Commissione Bagnasco) V COMMISSIONE - BILANCIO, TESORO E PROGRAMMAZIONE Lunedì 23 aprile In V

Commissione, attraverso diverse audizioni, si terrà un momento di confronto sulle attività conoscitiva preliminare

all'esame del Documento di economia e finanza 2024, ai sensi dell'articolo 118-bis, comma 3, del Regolamento della

Camera e dell'articolo 125-bis, comma 3, del Regolamento del Senato Audizioni di: Ore 10: rappresentanti del CNEL

Ore 10.30: rappresentanti di ANCI (in videoconferenza), UPI (in videoconferenza), Conferenza delle regioni e delle

province autonome (in videoconferenza) Ore 11.15: rappresentanti della Banca d'Italia Ore 12: rappresentanti della

Corte dei conti (in videoconferenza) Ore 12.45: rappresentanti dell'ISTAT Ore 13.15: presidente dell'Ufficio

parlamentare di bilancio, Lilia Cavallari Audizioni di rappresentanti di: Ore 16: Consiglio nazionale dell'Ordine dei

consulenti del lavoro (in videoconferenza), Consiglio nazionale dei dottori commercialisti e degli esperti contabili (in

videoconferenza), Rete professioni tecniche (in videoconferenza) Ore 16.30: Alleanza delle cooperative italiane,

Confapi, Confprofessioni Ore 17: CGIL, CISL, UIL (in videoconferenza), UGL, CISAL, CONFSAL Ore 18:

Confcommercio-Imprese per l'Italia, Confesercenti, Confartigianato, CNA, Casartigiani Ore 18.45: Confindustria (in

videoconferenza) Ore 19.10: Confagricoltura, CIA-Agricoltori italiani, Coldiretti, COPAGRI Infine, si terrà l'audizione

del Ministro dell'economia e delle finanze, Giancarlo Giorgetti Martedì 23 aprile I deputati proseguiranno le discussioni

sul documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 , e Allegati - Rel. Cannata) A seguire passeranno ai

seguenti provvedimenti: Modifica all'articolo 71 del codice del Terzo settore, di cui al decreto legislativo 3 luglio 2017,

n. 117, in materia di compatibilità urbanistica dell'uso delle sedi e dei locali impiegati dalle associazioni di promozione

sociale per le loro attività (esame emendamenti C. 1018-A - Rel. Mascaretti) Delega al Governo per la riforma della

disciplina in materia di conflitto di interessi per i titolari di cariche di governo statali, regionali e delle province

autonome di Trento e di Bolzano e per i presidenti e i componenti delle autorità indipendenti di garanzia, vigilanza e

regolazione (seguito esame C. 304-A ed emendamenti - Rel. Pella) Istituzione della filiera formativa
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tecnologico-professionale (esame C. 1691 Governo, approvato dal Senato - Rel. Cattoi) Disposizioni e delega al

Governo in materia di prevenzione e contrasto del bullismo e del cyberbullismo (esame C. 536 e abb.-B, approvato

dalla Camera e modificato dal Senato - Rel. Mascaretti) Schema di decreto ministeriale di approvazione del

programma pluriennale di A/R n. SMD 16/2023, denominato «Data Center», relativo al consolidamento e

potenziamento capacitivo dello strumento terrestre nell'ambito dell'Information Communication Technology (esame

Atto n. 146 - Rel. Tremaglia) Schema di decreto ministeriale di approvazione del programma pluriennale di A/R n.

SMD 29/2023, denominato «Potenziamento delle capacità di demilitarizzazione del Centro tecnico logistico interforze

(CETLI) NBC di Civitavecchia» (esame Atto n. 147 - Rel. Tremaglia) VI COMMISSIONE - FINANZE Martedì 23

aprile I deputati discuteranno del documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel.

Osnato) e delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi

dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (esame C. Governo - Rel. Rubano) Mercoledì 24 aprile I deputati

esamineranno le modifiche all'articolo 26 del decreto-legge 10 agosto 2023, n. 104, convertito, con modificazioni,

dalla legge 9 ottobre 2023, n. 136, in materia di proroga dell'applicazione dell'imposta straordinaria calcolata

sull'incremento del margine di interesse e di destinazione dei proventi a misure di sostegno in favore dei titolari di

mutui per l'acquisto o la ristrutturazione di unità immobiliari adibite ad abitazione (esame C. Francesco Silvestri - Rel.

Maullu), la proposta di abrogazione dell'articolo 49 del codice della navigazione, concernente la devoluzione allo Stato

delle opere non amovibili alla cessazione delle concessioni di aree del demanio marittimo (esame C. Zucconi - Rel.

Congedo) e le disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi

dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (seguito esame C. Governo - Rel. Rubano). Infine, alle 14.30, si

terrà l'indagine conoscitiva sui fenomeni di evasione dell'IVA e delle accise nel settore della distribuzione dei

carburanti: Audizione di Sandro Raimondi, Procuratore della Repubblica di Trento VII COMMISSIONE - CULTURA,

SCIENZA E ISTRUZIONE Martedì 23 aprile I deputati discuteranno del documento di economia e finanza 2024

(esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Matteoni), delle disposizioni e delega al Governo in materia di prevenzione e

contrasto del bullismo e del cyberbullismo (esame C. e abb.-B, approvata in un testo unificato dalla Camera e

modificata dal Senato - Rel. Di Maggio) e delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni

a statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (esame C. Governo, approvato dal

Senato - Rel. Matteoni) A seguire i deputati discuteranno dell'istituzione della filiera formativa tecnologico-

professionale (seguito esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Mollicone). Alle 14.30 si terrà l'ncontro con

una delegazione di parlamentari della Sottocommissione Cultura e Scienza del Parlamento finlandese Mercoledì 24

aprile I deputati discuteranno dell'introduzione dell'articolo 23-bis della legge 5 febbraio 1992, n. 104, in materia di

partecipazione delle persone con disabilità a pubblici spettacoli o a manifestazioni di intrattenimento o di carattere

sportivo (esame C. 1536 Baldelli - Rel. Roscani),
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delle modifiche all'articolo 2 della legge 20 dicembre 2012, n. 238, per il sostegno e la valorizzazione del Pistoia

Blues Festival e per la realizzazione del Festival Internazionale Time in Jazz (esame C. 1764 sen. La Pietra,

approvata dal Senato - Rel. Amorese), delle modifiche all'articolo 2 della legge 20 dicembre 2012, n. 238, per la

realizzazione del Monteverdi Festival di Cremona (esame C. 1763 sen. Malpezzi, approvata dal Senato - Rel.

Mollicone), delle disposizioni in favore dell'Associazione Arena Sferisterio - Teatro di tradizione, per l'organizzazione

del Macerata Opera Festival (seguito esame nuovo testo unificato C. 1127 Latini e C. 1289 Manzi - Rel. Latini) e

dell'istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale (seguito esame C. 1691 Governo, approvato dal

Senato - Rel. Mollicone) VIII COMMISSIONE - AMBIENTE, TERRITORIO E LAVORI PUBBLICI Lunedì 22 aprile In

sede consultiva i deputati discuteranno del documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2, Allegati -

Rel. Benvenuti Gostoli), delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario

ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (esame C. 1665 Governo, approvato dal Senato - Rel. Bof)

e dell'istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale (esame C. 1691 Governo, approvato dal Senato -

Rel. Semenzato) Ore 14.50 A seguire i deputati parteciperanno alle audizioni informali, nell'ambito dell'esame, in sede

referente, dei progetti di legge C. 589 Trancassini, C. 647 Braga e C. 1632 Governo, recanti disposizioni per la

gestione delle emergenze di rilievo nazionale e la ricostruzione post-calamità: ore 14.50: rappresentanti di Coldiretti

ore 15: Capo del Dipartimento della Protezione civile ore 15.10: rappresentanti dell'Autorità di bacino distrettuale del

fiume Po ore 15.20: rappresentanti dell'Istituto Nazionale di Geofisica e Vulcanologia (INGV) ore 15.30:

rappresentanti della Croce Rossa Italiana (CRI) Martedì 23 aprile Audizioni informali, nell'ambito dell'esame, in sede

referente, dei progetti di legge C. 589 Trancassini, C. 647 Braga e C. 1632 Governo, recanti disposizioni per la

gestione delle emergenze di rilievo nazionale e la ricostruzione post-calamità: ore 10.45: Capo del Dipartimento Casa

Italia ore: 10.55: rappresentanti della Struttura di missione per il coordinamento dei processi di ricostruzione e di

sviluppo dei territori colpiti dal sisma del 6 aprile 2009 I deputati discuteranno della modifica all'articolo 71 del codice

del Terzo settore, di cui al decreto legislativo 3 luglio 2017, n. 117, in materia di compatibilità urbanistica dell'uso delle

sedi e dei locali impiegati dalle associazioni di promozione sociale per le loro attività (esame emendamenti C. 1018-A

Foti - Rel. Fabrizio Rossi) I deputati passeranno al documento di economia e finanza 2024 (seguito esame Doc. LVII,

n. 2, Allegati - Rel. Benvenuti Gostoli), alle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a

statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (seguito esame C. 1665 Governo,

approvato dal Senato - Rel. Bof), all'istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale (seguito esame C.

1691 Governo, approvato dal Senato - Rel. Semenzato) e alle disposizioni per la gestione e la salvaguardia della

laguna di Orbetello (seguito esame testo unificato C. Simiani, C. Battistoni, C. Fabrizio Rossi e C. Ilaria Fontana -

Rel. Fabrizio Rossi) Mercoledì 24 aprile I deputati parteciperanno alle
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audizioni informali, nell'ambito dell'esame, in sede referente, dei progetti di legge C. 589 Trancassini, C. 647 Braga

e C. 1632 Governo, recanti disposizioni per la gestione delle emergenze di rilievo nazionale e la ricostruzione post-

calamità: ore 15.30: rappresentanti dell'Autorità di bacino distrettuale delle Alpi orientali ore 15.40: rappresentanti

dell'Autorità di bacino distrettuale dell'Appennino settentrionale ore 15.50: Coordinatore del Dipartimento Protezione

civile e vigili del fuoco della Regione Autonoma Valle d'Aosta IX COMMISSIONE - TRASPORTI, POSTE E

TELECOMUNICAZIONI Martedì 23 aprile I deputati parteciperanno all'indagine conoscitiva sulle prospettive della

mobilità verso il 2030: dalla continuità territoriale all'effettività del diritto alla mobilità extraurbana Audizione, in

videoconferenza, di: rappresentanti dell'Associazione porti italiani (Assoporti) Roberto Devoto, già professore di

trasporti aerei presso l'Università di Cagliari, Gianfranco Fancello, professore di progettazione di sistemi di trasporto

presso l'Università di Cagliari e Giovanni Dore, avvocato esperto di diritto comunitario A seguire passeranno al

documento di economia e finanza 2024 (seguito esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Raimondo) e alle disposizioni

per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma,

della Costituzione (esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Pretto) Mercoledì 24 aprile I deputati

discuteranno delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi

dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (seguito esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Pretto) A

seguire si terranno le comunicazioni del presidente sulla programmazione dei lavori della Commissione X

COMMISSIONE - ATTIVITÀ PRODUTTIVE, COMMERCIO E TURISMO Lunedì 22 aprile In X Commissione si terrà

l'indagine conoscitiva sull'intelligenza artificiale: opportunità e rischi per il sistema produttivo italiano: esame del

documento conclusivo (sono previste votazioni) A seguire i deputati discuteranno del documento di economia e

finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Giovine) (sono previste votazioni), dell'istituzione della filiera

formativa tecnologico-professionale (esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Cavo) e delle disposizioni per

l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della

Costituzione (esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Andreuzza) Mercoledì 24 aprile In X Commissione si

terranno le interrogazioni a risposta immediata su questioni di competenza del Ministero dell'ambiente e della

sicurezza energetica A seguire si terrà l'audizione informale di rappresentanti dell'Autorità di regolazione per energia

reti e ambiente (ARERA) sulle procedure informative indirizzate ai consumatori in relazione al passaggio dal mercato

tutelato a quello libero dell'energia elettrica. XI COMMISSIONE - LAVORO PUBBLICO E PRIVATO Martedì 23 aprile

I deputati discuteranno del documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Tenerini)

Mercoledì 24 aprile Alle 9.30 si terranno le audizioni informali, nell'ambito dell'esame delle proposte di legge C. 142

Fratoianni, C. 1000 Conte e C. 1505 Scotto, recanti disposizioni per favorire la riduzione dell'orario di lavoro, di

rappresentanti di: ore 9.30: CGIL, CISL, UIL e UGL ore 10.15: Federazione
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Lavoratori Pubblici e Funzioni Pubbliche (FLP) A seguire i deputati discuteranno delle disposizioni in materia di

partecipazione dei lavoratori al capitale, alla gestione e ai risultati dell'impresa (seguito esame C. Cirielli, C. Molinari,

C. Faraone, C. Mollicone, C. d'iniziativa popolare e C. Foti - Rel. per la VI Commissione: Cavandoli; Rel. per la XI

Commissione: Malagola), dell'istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale (esame C. Governo,

approvato dal Senato - Rel. Nisini) e delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a

statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (esame C. Governo, approvato dal Senato

- Rel. Giovine) XII COMMISSIONE - AFFARI SOCIALI Martedì 23 aprile I deputati discuteranno del documento di

economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - rel. Ciancitto) e delle disposizioni per l'attuazione

dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione

(esame C. Governo, approvato dal Senato - rel. Benigni). A seguire passeranno allo schema di decreto legislativo

recante adeguamento della disciplina sanzionatoria prevista dal testo unico delle leggi in materia di disciplina degli

stupefacenti e sostanze psicotrope, prevenzione, cura e riabilitazione dei relativi stati di tossicodipendenza, di cui al

decreto del Presidente della Repubblica 9 ottobre 1990, n. 309, al regolamento (UE) n. 1259/2013 che modifica il

regolamento (CE) n. 111/2005, recante norme per il controllo del commercio dei precursori di droghe tra la Comunità

e i paesi terzi (esame Atto n. 149 - rel. per la II Commissione: Calderone; rel. per la XII Commissione: Lancellotta)

Mercoledì 24 aprile I deputati discuteranno delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni

a statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (seguito esame C. Governo, approvato

dal Senato - rel. Benigni) e delle disposizioni per il sostegno finanziario del Servizio sanitario nazionale in attuazione

dei princìpi di universalità, eguaglianza ed equità (esame C. Schlein - rell. Furfaro e Loizzo) XIII COMMISSIONE -

(AGRICOLTURA) Martedì 23 aprile I deputati discuteranno dell'istituzione dell'Albo nazionale delle imprese

agromeccaniche e disciplina dell'esercizio dell'attività professionale di agromeccanico (esame C. Davide Bergamini -

Rel. Pierro). A seguire sarà discusso il Documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel.

Cerreto) Infine, i deputati passeranno alla proposta di regolamento del Parlamento europeo e del Consiglio che

modifica i regolamenti (UE) 2021/2115 e (UE) 2021/2116 per quanto riguarda le norme sulle buone condizioni

agronomiche e ambientali, i regimi per il clima, l'ambiente e il benessere degli animali, le modifiche dei piani strategici

della PAC, la revisione dei piani strategici della PAC e le esenzioni da controlli e sanzioni (seguito esame COM(2024)

139 final - Rel. Davide Bergamini) Mercoledì 24 aprile Proseguirà l'esame delle disposizioni per l'attuazione

dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione

(esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Davide Bergamini). A seguire i deputati passeranno alla ratifica ed

esecuzione del Protocollo di emendamento all'Accordo istitutivo dell'Organizzazione internazionale della vigna e del

vino relativo alla localizzazione della sede, adottato a Parigi il 21 maggio 2022
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(esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Cerreto) e alle modifiche alla legge 11 febbraio 1992, n. 157,

recante norme per la protezione della fauna selvatica omeoterma e per il prelievo venatorio (seguito esame C.

Bruzzone, C. Sergio Costa, C. Brambilla e C. Zanella - Rel. Bruzzone) Martedì 23 aprile I deputati discuteranno del

documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Giordano) e della proposta di

regolamento del Parlamento europeo e del Consiglio su un quadro di monitoraggio per la resilienza delle foreste

europee (esame COM(2023) 728 final - Rel. Giglio Vigna). A seguire i deputati parteciperanno all'audizione informale

di rappresentanti dell'ICE-Agenzia per la promozione all'estero e l'internazionalizzazione delle imprese italiane,

nell'ambito dell'esame per il controllo di sussidiarietà della proposta di regolamento del Parlamento europeo e del

Consiglio relativo al controllo degli investimenti esteri nell'Unione, che abroga il regolamento (UE) 2019/452 del

Parlamento europeo e del Consiglio ( COM(2024) 23 final) Mercoledì 24 aprile I deputati parteciperanno all'audizione

informale del dott. Mauro Durbano, in rappresentanza della Federazione italiana parchi e riserve naturali

(Federparchi), nell'ambito dell'esame della Proposta di regolamento su un quadro di monitoraggio per la resilienza

delle foreste europee ( COM(2023) 728 final) A seguire discuteranno delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia

differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (esame C.

Governo, approvato dal Senato - Rel. Candiani) e dell'istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale

(esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Rossello). Al termine passeranno ai seguenti atti dell'Unione

europea: Proposta di regolamento del Parlamento europeo e del Consiglio relativo al controllo degli investimenti

esteri nell'Unione, che abroga il regolamento (UE) 2019/452 del Parlamento europeo e del Consiglio (seguito esame

COM (2024) 23 final - Rel. Pietrella) Proposta di direttiva del Parlamento europeo e del Consiglio relativa alla lotta

contro l'abuso e lo sfruttamento sessuale dei minori e il materiale pedopornografico, e che sostituisce la decisione

quadro 2004/68/GAI del Consiglio (rifusione) (esame COM(2024) 60 final - Rel. Giordano) Proposta di regolamento

del Parlamento europeo e del Consiglio sulla prevenzione delle dispersioni di pellet di plastica per ridurre

l'inquinamento da microplastiche (esame COM(2023) 645 final - Rel. Pisano) Infine, i deputati parteciperanno

all'audizione informale, in videoconferenza, dell'on. Matteo Luigi Bianchi e dell'on. Guido Milana, in rappresentanza

della Delegazione italiana al Comitato europeo delle Regioni, nell'ambito dell'esame della Relazione annuale 2022

della Commissione europea sull'applicazione dei principi di sussidiarietà e di proporzionalità e sui rapporti con i

parlamenti nazionali ( COM(2023) 640 final) Articoli correlati.
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo...

Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti" Si è

tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione dell'AdSP Mtcs

presieduta da Pino Musolino Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza di motivi ostativi

alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche

ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa

al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione

dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva

pesantemente condizionato l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino

Musolino - chiuso definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa

soluzione da me prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da

adottare per tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre

sostenuto e supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato -

conclude Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana

Petroli, questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato

fortemente l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Sbircia la Notizia

Primo Piano

https://www.sbircialanotizia.it/2024/04/22/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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L'Adsp di Civitavecchia chiude le pendenze con dipendenti e Ip (ex Totalerg)

Porti Approvati dal Comitato dell'Adsp di Civitavecchia l'accordo di II livello del

personale e la transazione col concessionario di Fiumicino di Redazione

SHIPPING ITALY Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di

Gestione dell'AdSP di Civitavecchia presieduta da Pino Musolino, lasciata

aperta lo scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di

verificare, presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del

Collegio dei Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non

dirigente dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale

espressione del parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Nella

ricostruzione dell'ente l"a seduta si è aperta con la prosecuzione, per la terza

seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente non

dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza di

motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel

comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso Ip concernente la

concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato aveva

dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti". "Abbiamo finalmente

chiuso definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da

me prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". Quanto al caso Ip (ex Totalerg),

"abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni. Questo ci permette di diminuire il

peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi, che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva gestionale

dell'AdSP, ingessandone il bilancio". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING

ITALY.

Shipping Italy

Primo Piano

https://www.shippingitaly.it/2024/04/22/ladsp-di-civitavecchia-chiude-le-pendenze-con-dipendenti-e-ip-ex-totalerg/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

TargatoCN

Primo Piano

https://www.targatocn.it/2024/04/22/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti.html
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

di Adnkronos Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta

del Comitato di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino,

lasciata aperta lo scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del

Comitato di verificare, presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa

d'atto del Collegio dei Revisori sull'Accordo di II livello del personale

dipendente non dirigente dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale

"formale espressione del parere da parte del Collegio dei revisori dei conti".

Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano

presenti il componente designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il

componente designato da Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il

componente designato dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti,

oltre al Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto

di Civitavecchia Michele Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta

si è aperta con la prosecuzione, per la terza seduta, della discussione

sull'Accordo di II livello personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e

approfondita istruttoria e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua

approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad

unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al

porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione

dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva

pesantemente condizionato l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino

Musolino - chiuso definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa

soluzione da me prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da

adottare per tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre

sostenuto e supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato -

conclude Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana

Petroli, questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato

fortemente l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". di Adnkronos.

Tiscali

Primo Piano

https://notizie.tiscali.it/economia/articoli/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Tv7

Primo Piano

https://www.tvsette.net/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Unione Industriali Roma

Primo Piano

https://www.un-industria.it/notizia/122755/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". Questo è un lancio di agenzia pubblicato il 23 aprile 2024 60 letture

Commenti.

vivereancona.it

Primo Piano

https://www.vivereancona.it/altrigiornali/14/263232-2024
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Web Salute

Primo Piano

https://websalute.it/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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ADSP MAS: NUOVO PERCORSO DI PRIMO LIVELLO PER LA FORMAZIONE DEGLI
INFERMIERI

Venezia - La formazione degli infermieri è attività cruciale per un efficace

funzionamento del servizio sanitario pubblico. Anche in quest'ottica l'Ulss 3

Serenissima - in collaborazione con la Scuola di Medicina dell'Università di

Padova e l'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale -

avvia una nuova iniziativa di primo livello. Il nuovo percorso formativo sarà

presentato con una conferenza stampa che si terrà domani martedì 23 aprile,

alle ore 9.30, nella sala Comitato della sede veneziana dell'Autorità di Sistema

Portuale a Santa Marta. Presenteranno l'iniziativa l'Assessore regionale alla

Sanità, il Direttore Generale dell'Ulss 3 Serenissima, Edgardo Contato, il

Presidente della Scuola di Medicina dell'Università di Padova, Angelo Paolo

Dei Tos, e il Sindaco di Chioggia, insieme a Fulvio Lino Di Blasio, Presidente

dell'AdSPMAS. Per accedere in auto all'area e utilizzare il parcheggio

dell'Autorità è necessario fornire in anticipo il numero di targa.

Il Nautilus

Venezia

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-04-22/adsp-mas-nuovo-percorso-di-primo-livello-per-la-formazione-degli-infermieri_138206/
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Yang Ming Italy nella giornata mondiale della Terra aderisce ad iniziative per l'ambiente

GENOVA - Nella giornata mondiale della Terra (Earth Day), l'armatore

taiwanese Yang Ming Transport Corporation, nono vettore globale nel settore

container, da oltre 40 anni presente nel porto di Genova, ha lanciato un appello

rivolto a tutti gli uffici regionali per promuovere azioni a favore dell'ambiente.

Yang Ming (Italy) , agenzia italiana nata dalla joint venture tra la compagnia di

navigazione di Taipei e il Gruppo Finsea, ha aderito con entusiasmo a questa

iniziativa, siglando un accordo con il Comune di Arenzano e Amiu per la pulizia

di una delle spiagge del territorio, individuata dalle autorità locali. Lo scorso

fine settimana, nella giornata di sabato 20 aprile, 40 dipendenti di Yang Ming

Italy hanno contribuito a questa importante causa e, supportati da due

operatori Amiu, hanno raccolto circa 5 metri cubi di rifiuti principalmente

plastica e microplastica. La delegazione è stata calorosamente accolta dal

sindaco di Arenzano, Francesco Silvestrini, e dall'assessore all'Ambiente,

Lucia Ferrari. Questo impegno concreto si inserisce in una più ampia

campagna di sensibilizzazione ambientale. Nel 2023, gli agenti di Yang Ming

distribuiti su cinque continenti hanno rimosso oltre 870 kg di rifiuti,

partecipando attivamente all'iniziativa Beach clean-up, contribuendo così a preservare la salute del nostro pianeta e

risparmiando oltre 2.000 kWh di elettricità grazie alla campagna L'Ora della Terra. Yang Ming Transport Corporation

conferma il suo impegno a favore della sostenibilità ambientale e si augura che questa iniziativa possa ispirare altre

aziende e istituzioni a unirsi alla lotta per la salvaguardia del nostro pianeta.

Corriere Marittimo

Genova, Voltri

https://www.corrieremarittimo.it/environment/yang-ming-italy-nella-giornata-mondiale-della-terra-aderisce-ad-iniziative-per-lambiente/
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Genova, nuova Torre Piloti: ferve il cantiere nel waterfront di Levante

GENOVA Nel cuore del waterfront di Levante a Genova, un'attività frenetica

alimenta il progresso di quattro ambiti chiave contemporaneamente. Un

intricato balletto di ingegneria e manodopera si svolge tra le onde mentre

l'ambizioso progetto della nuova Torre PIloti prende forma. L'attenzione si

concentra sull'isola artificiale, dove le maestranze lavorano instancabilmente

per consolidare il terreno tramite le delicate operazioni di jet grouting. Questo

primo passo, fondamentale per la stabilità futura, sottolinea la meticolosa

pianificazione dietro ogni fase del processo. Ma non è tutto: il cantiere si

estende anche verso il mare aperto e all'interno della struttura che ospiterà gli

uffici e i servizi dedicati al Corpo Piloti. Qui, l'attività è febbrile mentre

architetti e operai danno vita al volto pratico e funzionale di queste importanti

strutture. Nell'ampio specchio d'acqua, il panorama è altrettanto intenso. Due

imponenti banchine prendono forma, M1 già saldamente ancorata, mentre M2

si staglia maestosa, delineando il layout definitivo che ospiterà la torre. La

precisione e la perizia con cui queste opere vengono realizzate promettono

una futura linea costiera sicura e funzionale. Sulla terraferma, i progressi non

sono meno significativi. La struttura del corpo servizi è completata e collaudata, mentre i ponteggi esterni vengono

smontati per lasciare spazio alle finiture interne. Ma il lavoro non si ferma qui. Al cantiere di Ponte Rubattino, un'altra

fase cruciale prende vita. Le carpenterie metalliche si uniscono, formando il maestoso traliccio alto 65 metri su cui

verrà eretta la cabina di comando. Questi elementi vitali, una volta completati, saranno trasportati via mare fino al

waterfront di Levante, dove verranno installati con precisione millimetrica. Verso il suo completamento estivo, in linea

con il cronoprogramma stabilito.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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Gnl per mezzi pesanti e Gnc per le auto, operativo un nuovo distributore agli Stagnoni

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by Un

nuovissimo impianto di rifornimento Gnl e Gnc per i mezzi pesanti e per le auto

è stato inaugurato questa mattina nei pressi del Truck village degli Stagnoni , in

Via del Camposanto. Si tratta del primo nel suo genere in Italia, caratterizzato

da un lay out compatto, con il serbatoio in orizzontale e tutti gli impianti di

refrigerazione contenuti all'interno di una carenatura che lo rende installabile e

removibile nel giro di 24 ore. Altra novità quasi assoluta è il fatto che, dopo un

primo periodo di presenza dell'operatore, il distributore sarà self service e

dunque fruibile a qualsiasi ora. L'installazione dell'impianto, realizzato e

collocato da Ham Italia e gestito da Ratti , è frutto della collaborazione con

l'Autorità di sistema portuale, che rilasciato una concessione quadriennale per

garantire un servizio energetico innovativo e alimentato con biogas a favore

del mondo dell'autotrasporto portuale. Il nuovo distributore va a colmare una

carenza di infrastrutture del genere per i mezzi pesanti, visto che si inserisce a

metà tra quelli di Vado Ligure e Pontedera presenti sulla direttrice ligure e

tirrenica. La capienza dell'impianto, che opera a temperature comprese tra i

meno 158 e i meno 110 gradi centigradi, è di 80 metri cubi, pari a 38mila chili di carburante, che garantiscono tra i 500

e i 600 rifornimenti, con un prezzo unitario che varierà mensilmente sulla base della quotazione del momento del Gnl.

"Quello di oggi - ha dichiarato il presidente dell'Autorità di sistema portuale, Mario Sommariva - è un momento felice e

importante, visto l'obiettivo che abbiamo raggiunto. Ricordo quando nel luglio del 2021 avevamo presentato la

sperimentazione con un impianto mobile nell'ambito del progetto europeo Interreg Italia-Francia Marittimo " Gnl facile"

e il taglio del nastro di oggi dimostra che quando facciamo una cosa è perché ci crediamo. Infatti non è facile

installare in tempi brevi un impianto del genere, dal punto di vista tecnico, ambientale e doganale e per questo devo

ringraziare il segretario generale Federica Montaresi e il responsabile dei progetti europei Simone Pacciard i". I valore

aggiunto del distributore Ham-Ratti inaugurato questa mattina è che sia alimentato con biogas, ottenuto da rifiuti

organici. "Il gas, soprattutto se realizzato attraverso i rifiuti in un'ottica di circolarità, rappresenta la prima fase

intermedia della transizione energetica che si pone come orizzonte quello della decarbonizzazione, prima di arrivare

all'elettrificazione e all'utilizzo diffuso dell'idrogeno. Questo nuovo punto di rifornimento ha tutte le caratteristiche di un

progetto pilota, colma una carenza nella rete distributiva italiana e mi auguro possa fungere da incentivo per il rinnovo

della flotta dei camion che operano con il porto della Spezia. Inoltre - ha aggiunto Sommariva - dobbiamo ricordare

che nel il 50 per cento delle navi costruite nel 2023 è alimentato a Gnl e che pertanto l'impianto on shore di Panigaglia

rappresenta

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/04/22/gnl-per-mezzi-pesanti-e-gnc-per-le-auto-operativo-un-nuovo-distributore-agli-stagnoni-543027/


 

lunedì 22 aprile 2024
[ § 2 3 9 6 1 1 9 0 § ]

un'opportunità che sarà resa ancora più interessante dai progetti di truck loading e vessel reloading previsti nei

prossimi anni. La nostra è una lotta alle emissioni portata avanti coi fatti, non con le chiacchiere: nel 2025 sarà

completato l'impianto per il cold ironing e anche tramite il protocollo Blue flag garantiamo un miglioramento in termini

di emissioni". Soddisfazione per la giornata di oggi è stata espressa anche da parte di Ham Italia: "Questo progetto è

frutto della passione che mettiamo nel nostro lavoro, ma anche dell'impegno e del lavoro svolto dall'Autorità d i

sistema portuale e da tutti gli enti preposti, che hanno fornito tutta l'assistenza e la disponibilità necessaria. Questo

impianto rappresenta un grande passo avanti verso la decarbonizzazione del trasporto su strada e, nel contesto del

progetto Gnl facile anche del trasporto navale. Siamo felici di mettere a disposizione della comunità un impianto di

rifornimento così tecnologicamente avanzato ed affidabile capace di rifornire ogni tipo di veicolo pesante e leggero.

Sono convinto che il bio Gnl sarà un carburante di successo per i decenni a venire, visto che garantisce zero

emissioni in tutte le fasi della sua vita, dalla produzione al consumo", ha affermato l'a mministratore delegato della

società Aldo Bernardini Andrea Arzà presidente di Assogasliquidi-Federchimica , l'associazione che rappresenta le

imprese del Gnl e Gpl in Italia, ha commentato parlando di "novità positiva per la rete infrastrutturale italiana in un

contesto di grande fermento tra le imprese del settore, impegnate in molti progetti". " Tutte le iniziative di sviluppo

della rete delle infrastrutture di approvvigionamento e di distribuzione del Gnl - e sempre più di bio Gnl - sul territorio

nazionale sono infatti un volano per la crescita e diffusione del carburante che ha un ruolo significativo nella

decarbonizzazione del trasporto pesante sia stradale che marittimo", ha proseguito. "È un onore partecipare

all'inaugurazione del nuovo impianto di rifornimento di Ham Italia in questa bellissima città proprio nella Giornata

mondiale della Terra - ha detto Dario Soria , direttore generale di Assocostieri -. L'impianto, finanziato grazie

all'attività della nostra associazione, è un capolavoro di tecnologia e design. Equipaggiato con tecnologie innovative,

offre un servizio rapido e sicuro, con prestazioni all'avanguardia. Gnl e bio Gnl sono soluzioni che riducono

Citta della Spezia

La Spezia
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significativamente le emissioni inquinanti, dimostrando il loro potenziale nel contribuire a un futuro più sostenibile.

Investire in impianti come questo significa credere in un futuro energetico pulito per il nostro Paese e sottolinea

l'impegno quotidiano di Assocostieri nel supportare i suoi associati nella transizione verso pratiche sostenibili". Il

responsabile dei combustibili innovativi di Iveco, Valerio Vanacore , ha ricordato come l'azienda sia leader nel

mercato trazione alternative. "Dal 1996 abbiamo iniziato a credere nel Gnl e lo faremo anche per i prossimi anni.

Dobbiamo spingere sui biocarburanti: è importante che dal rifiuto organico che produciamo a casa, tramite impianti di

biodigestione, si possa arrivare alla produzione di biometano per la mobilità". Presente all'inaugurazione anche Nicola

Carozza , responsabile di Confartigianato Trasporti: "La realizzazione alla Spezia di un distributore di Gnl è senza

dubbio un passo importante per favorire la possibilità delle imprese di autotrasporto locali di investire in questa

tipologia di alimentazione. Non possiamo che complimentarci con l'iniziativa sostenuta
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dall'Adsp. A oggi nel settore, sia da parte delle case costruttrici che degli imprenditori, c'è ancora grande incertezza

sul futuro dei combustibili per i mezzi pesanti. Il metano riscuote un successo crescente e come ha detto il presidente

Sommariva è certamente una tappa della transizione, perché risponde alla riduzione dei costi di esercizio e all'impatto

ambientale dei mezzi pesante". Secondo gli ultimi dati del rapporto Sslng Watch realizzato da Mbs Consulting,

società del gruppo Cerved, sono 160 i punti vendita Gnl in Italia, per una crescita del 13,5% che alimenta una flotta

circolante complessiva di oltre 4.900 mezzi. Da oggi tra quei punti vendita compare anche il Truck village del porto

della Spezia. Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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La Spezia, il porto inaugura un distributore di gas naturale

Installato nell'area degli Stagnoni e affidato in gestione ad Ham Italia, rifornirà

autotreni e autoarticolati Oggi nel porto di La Spezia è stato inaugurato un

impianto di gas naturale liquefatto e di gas naturale compresso, battezzato

"Edux", installato nell'area demaniale marittima di accesso e sosta autotreni

nell'area del Truck Village del piazzale degli Stagnoni. Sarà principalmente

dedicato alla distribuzione di questi due tipi di gas ad autotreni e autoveicoli La

concessione, di quattro anni, è stata affidata dall'Autorità di sistema portuale

(Adsp) della Liguria Orientale alla società Ham Italia. Secondo gli ultimi dati del

rapporto SSLNG Watch realizzato da MBS Consulting, società del gruppo

Cerved, sono circa 160 i punti vendita gas naturale liquefatto in ambito

portuale, in crescita del 13,5 per cento, alimentando una flotta circolante

complessiva di oltre 4,900 mezzi. Come spiega Mario Sommariva, presidente

dell'Adsp, «l'installazione di questo impianto, frutto del lavoro svolto dall'Adsp

nell'ambito del progetto europeo interregionale Italia-Francia Marittimo "Gnl

facile", si inserisce nel contesto più ampio delle politiche di transizione

energetica che stiamo portando avanti, dall'elettrificazione delle banchine che

consentiranno di avere nel 2025 a La Spezia il molo Garibaldi attrezzato per il cold ironing, al blue flag che ha dato i

suoi risultati in termini di riduzione delle emissioni, all'idrogeno che rappresenta una ulteriore opportunità che

soprattutto il settore della nautica intende cogliere e che noi stiamo sostenendo. L'obiettivo di una progressiva

decarbonizzazione si può raggiungere anche grazie a iniziative come quella di oggi che caratterizza ulteriormente il

nostro sistema portuale in modo innovativo, sostenibile ed europeo». «Questo impianto rappresenta un grande passo

avanti verso la decarbonizzazione del trasporto su strada e, nel contesto del progetto "Gnl facile" anche del trasporto

navale», commenta l'amministratore delegato di Ham Italia, Aldo Bernardini. Condividi Tag gas ambiente la spezia

Articoli correlati.

Informazioni Marittime

La Spezia

https://www.informazionimarittime.com/post/la-spezia-il-porto-inaugura-un-distributore-di-gas-naturale
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Porto di La Spezia: attivo il primo impianto di Gas Naturale (Liquefatto e Compresso)

LA SPEZIA Il porto della Spezia mette un importante tassello all'interno del

percorso virtuoso verso la transizione energetica. Un impianto di GNLGas

Naturale Liquefatto e di Gas Naturale Compresso, denominato EDUX, è

stato installato nell'area demaniale marittima di accesso e sosta autotreni in

località Stagnoni. La Società HAM Italia S.r.L. ha avuto da AdSP la

concessione quadriennale per l'installazione e la gestione dell'impianto che

sarà principalmente dedicato alla distribuzione delle due tipologie di gas agli

autotreni e agli autoveicoli. Il Presidente dell'AdSP del Mar Ligure Orientale

Mario Sommariva nel rimarcare l'importanza del percorso che l'Ente sta

portando avanti, con fatti concreti, per una vera transizione energetica nel

sistema portuale dichiara: L'installazione di questo impianto, frutto del lavoro

svolto dall'AdSP nell'ambito del progetto europeo Interreg Italia-Francia

Marittimo GNL FACILE, si inserisce nel contesto più ampio delle politiche di

transizione energetica che stiamo portando avanti, dall'elettrificazione delle

banchine che consentiranno di avere nel 2025 a La Spezia il molo Garibaldi

attrezzato per il cold ironing, al blue flag che ha dato i suoi risultati in termini di

riduzione delle emissioni, all'idrogeno che rappresenta una ulteriore opportunità che soprattutto il settore della nautica

intende cogliere e che noi stiamo sostenendo. L'obiettivo di una progressiva decarbonizzazione si può raggiungere

anche grazie a iniziative come quella di oggi che caratterizza ulteriormente il nostro sistema portuale in modo

innovativo, sostenibile ed europeo. Soddisfazione anche da parte di Ham Italia: Siamo orgogliosi di poter inaugurare

il nostro nuovo modello di impianto di rifornimento rimovibile che eroga GNL e GNL-C. Questo progetto è frutto della

passione che mettiamo nel nostro lavoro, ma anche dell'impegno e del lavoro svolto dall'Autorità di sistema Portuale

MLOr e da tutti gli enti preposti, che hanno fornito tutta l'assistenza e la disponibilità necessaria. Questo impianto

rappresenta un grande passo avanti verso la decarbonizzazione del trasporto su strada e, nel contesto del progetto

GNL Facile anche del trasporto navale. Siamo felici di mettere a disposizione della comunità un impianto di

rifornimento così tecnologicamente avanzato ed affidabile capace di rifornire ogni tipo di veicolo pesante e leggero

dichiara l'Amministratore delegato Aldo Bernardini. L'apertura dell'impianto di distribuzione del GNL e GNC per il

trasporto stradale pesante alla Spezia inaugurato oggi nell'area del Truck Village del piazzale degli Stagnoni

rappresenta una novità positiva per la rete infrastrutturale italiana in un contesto di grande fermento tra le imprese del

settore, impegnate in molti progetti osserva Andrea Arzà presidente di Assogasliquidi-Federchimica, l'associazione

che rappresenta le imprese del GNL e GPL in Italia. Tutte le iniziative di sviluppo della rete delle infrastrutture di

approvvigionamento e di distribuzione del GNL e sempre più di bioGNL sul territorio nazionale prosegue Arzà sono

infatti un volano per

Messaggero Marittimo

La Spezia
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la crescita e diffusione del carburante che ha un ruolo significativo nella decarbonizzazione del trasporto pesante

sia stradale che marittimo. Secondo gli ultimi dati del rapporto SSLNG Watch realizzato da MBS Consulting, società

del Gruppo Cerved, sono ormai 160 i punti vendita GNL in questo settore, per una crescita del 13,5% che alimenta

una flotta circolante complessiva di oltre 4.900 mezzi. È stato un onore partecipare all'inaugurazione del nuovo

impianto di rifornimento di HAM Italia in questa bellissima città proprio nella Giornata Mondiale della Terra dice Dario

Soria, Direttore generale ASSOCOSTIERI L'impianto, finanziato grazie all'attività di ASSOCOSTIERI, è un

capolavoro di tecnologia e design. Equipaggiato con tecnologie innovative, offre un servizio rapido e sicuro, con

prestazioni all'avanguardia. Il GNL e il bioGNL sono soluzioni che riducono significativamente le emissioni inquinanti,

dimostrando il loro potenziale nel contribuire a un futuro più sostenibile. Investire in impianti come questo significa

credere in un futuro energetico pulito per il nostro Paese e sottolinea l'impegno quotidiano di ASSOCOSTIERI nel

supportare i suoi associati nella transizione verso pratiche sostenibili.

Messaggero Marittimo

La Spezia
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Ravenna presenta il suo porto a Bruxelles

L'incontro consentirà di illustrare le iniziative legate al sistema logistico dello

scalo, oggetto di un'importante attività di riqualificazione e potenziamento

Presso la sede della Regione Emilia-Romagna a Bruxelles, si terrà martedì 23

aprile l'evento " The port of Ravenna logistic system: a Mediterranean gateway

to and from Europe ", promosso da Regione Emilia-Romagna, Autorità

Portuale di Ravenna, gruppo Sapir e gruppo Federtrasporti. L'incontro

consentirà di presentare le iniziative legate al sistema logistico del porto d i

Ravenna, oggetto di un'importante attività di riqualificazione e potenziamento.

Si discuterà, in particolare, del ruolo crescente del porto come nodo

intermodale chiave per il flusso di merci nei corridoi Baltico-Adriatico e

Scandinavo-Mediterraneo, nonché di tutt i  i  pr incipal i  interventi  di

ammodernamento dello scalo ravennate: dal rifacimento delle banchine

operative del porto, al dragaggio dei fondali per permettere l'accesso a

imbarcazioni più grandi, alla realizzazione di nuove piattaforme logistiche,

terminal, stazioni e raccordi ferroviari. A conclusione dei lavori sarà presentato

anche il Piano industriale e finanziario, redatto dal gruppo Federtrasporti,

relativo a un possibile investimento dalla forte vocazione logistica e intermodale sull'area retroportuale dello scalo

romagnolo. Condividi Tag porti ravenna Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Ravenna

https://www.informazionimarittime.com/post/ravenna-presenta-il-suo-porto-a-bruxelles


 

lunedì 22 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 84

[ § 2 3 9 6 1 1 9 3 § ]

Accordo di rete per la via Clementina: Ancona capofila nel segno di Papa Clemente XII

Nel segno di Papa Clemente XII tredici Comuni di Marche e Umbria

collaboreranno per valorizzare sul piano turistico, culturale, enogastronomico e

storico, la via Clementina nel tratto che parte da Nocera Umbra e arriva alle

foci dell'Esino, per proseguire fino al porto di Ancona. Un accordo di rete per il

progetto Il progetto, di cui il Comune di Ancona è capofila, si basa sul il

rinnovo dell'accordo di rete tra tredici Comuni, finalizzato alla valorizzazione e

promozione dell'intero percorso viario, che attraversa un territorio di grande

interesse naturalistico, paesaggistico, storico e religioso, caratterizzato da

cittadine ricche di arte, zone verdi e boschive, corsi d'acqua e sorgenti, che

rappresentano i luoghi di eccellenza di Umbria e Marche e della valle del fiume

Esino, per congiungersi al mare Adriatico. In questo senso, sono state

coinvolte anche l'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale e

l'Università Politecnica delle Marche, tramite il Dipartimento di Architettura. La

cerimonia di firma, in programma per le ore 15,30 del 23 aprile alla Sala

convegni del Museo della Carta di Fabriano, sarà condotta dall'assessore

dorico al Turismo Daniele Berardinelli, con la presenza dei sindaci e degli

assessori dei Comuni interessati, dei docenti del Dipartimento di Architettura dell'Università Politecnica delle Marche e

del Dipartimento di Geografia dell'Università di Perugia e della Tuscia di Viterbo, che sosterranno gli studi e le

ricerche sui rispettivi territori. "Siamo capofila di un progetto di valorizzazione che è fortemente identitario per il

capoluogo" afferma Berardinelli. "Abbiamo ripreso, rafforzato e valorizzato il progetto della via Clementina,

abbandonato da troppi anni - prosegue - e ciò ci consente di aggiungere, in modo organico e integrato nel territorio

dell'Italia centrale, un tassello importante alle nostre politiche per il turismo, che tendono a riscoprire l'immagine storica

della città, a partire anche da figure altamente connotanti come, appunto, Clemente XII, che fu artefice della

sistemazione di questo importante snodo viario e che, nell'uso comune degli anconetani, è il "Papa" che dà il nome al

salotto buono del capoluogo (sulla carta piazza del Plebiscito). Il ruolo di Ancona nel progetto sarà dunque molto

attivo. Abbiamo l'onore e l'onere di rappresentare una parte molto importante della storia che diede forza e significato

al grande progetto di valorizzazione della via Clementina, che ha in sé la visione, sempre coltivata nel corso dei

secoli, di unire le forze e le culture dei due mari: l'Adriatico e il Tirreno". Il progetto Il progetto nasce grazie all'idea di

studiosi e ricercatori locali raccolti nel Laboratorio Via Clementina e Centro Sociale il Faro, uniti dall'interesse per lo

sviluppo e per la maggiore conoscenza del territorio compreso tra l'Appennino e il mare, ricco di potenzialità

turistiche, ma ancora da valorizzare e comunicare, pienamente, come sistema integrato. Il percorso non può che

arrivare fino al porto di Ancona, dove sin dal 1733

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/2024/04/23/accordo-di-rete-per-la-via-clementina-ancona-capofila-nel-segno-di-papa-clemente-xii/263272
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la via Clementina, fatta appositamente sistemare da Clemente XII, fu veicolo di merci di ogni tipo, persone e acque

potabili, che avrebbero poi proseguito il loro viaggio verso l'Est, oltre l'Adriatico. Si deve all'intraprendenza di questo

pontefice l'origine di un'importante e strategica arteria infrastrutturale di comunicazione del centro Italia, che secondo

le intenzioni originarie avrebbe dovuto collegare il porto di Civitavecchia sul Tirreno con quello di Ancona, nel

frattempo reso "porto franco". Il pontefice chiamò poi Luigi Vanvitelli a progettare ed eseguire lavori di ampliamento.

Vanvitelli prolungò il molo costruito dall'imperatore Traiano e realizzò una grande isola artificiale pentagonale sulla

quale costruì il nuovo Lazzaretto, oggi Mole Vanvitelliana, fin da allora una vera e propria struttura polifunzionale. Il

progetto Via Clementina si ispira proprio a questa grande idea di connessione e polifunzionalità del territorio, in

un'ampia visione che intende collegare idealmente i mari Adriatico e Tirreno. I Comuni firmatari dell'accordo di rete I

Comuni che andranno a siglare l'accordo di rete, al momento sono tredici tra Marche e Umbria: Ancona, Falconara,

Chiaravalle, Jesi, Serra San Quirico, Genga, Sassoferrato, Matelica, Fabriano, Fossato di Vico, Sigillo, Gualdo

Tadino, Nocera Umbra. È attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona.

Per Whatsapp iscriversi al canale https://vivere.me/waVivereAncona oppure aggiungere il numero alla propria rubrica

ed inviare allo stesso numero un messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su

t.me/vivereancona Seguici su Facebook e Twitter Questo è un comunicato stampa pubblicato il 22-04-2024 alle 16:01

sul giornale del 23 aprile 2024 0 letture Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". (Adnkronos).

Alto Mantovano News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://altomantovanonews.it/ultimora/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". - economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Calabria News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.calabrianews.it/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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D'Antò: «Votato favorevolmente all'accordo di II livello sottoscritto per i dipendenti di
AdSP»

Il candidato sindaco del M5S ringrazia il comitato di gestione Redazione Web

CIVITAVECCHIA - «Oggi, l'impegno congiunto del Presidente Musolino, dei

sindacati e dei lavoratori trova compimento nel risultato positivo della

votazione del comitato di gestione, che ha votato favorevolmente all'accordo

di II livello sottoscritto per i dipendenti di AdSP». A dirlo è il consigliere

comunale e candidato sindaco del Movimento cinque stelle Enzo D'Antò che

torna ad intervenire sulla vicenda dopo l'allarme lanciato nei giorni scorsi,

questa volta con una buona notizia. «Questo accordo - continua - pone fine a

una vicenda che, in assenza di tale epilogo favorevole, avrebbe potuto

danneggiare i lavoratori e compromettere la corretta gestione delle risorse

pubbliche. Desidero ringraziare in particolare Pino Lotto, membro del Comitato

di Gestione e candidato della lista civica "D'Antò Sindaco", con il quale ho

condiviso preoccupazioni e sforzi volti esclusivamente a tutelare i lavoratori e

l'Ente, essenziale per l'economia del nostro territorio. Questa è una vittoria per

l'intera comunità cittadina, che auspichiamo possa essere seguita a breve dal

rinnovo della convenzione con la PAS, risolvendo così una serie di

problematiche che hanno messo a dura prova la serenità di molte famiglie di Civitavecchia. Saremo al fianco dei

lavoratori - conclude - e della nostra comunità con impegno e determinazione». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/politica/danto-votato-favorevolmente-allaccordo-di-ii-livello-sottoscritto-per-i-dipendenti-di-adsp-j7w553f4
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Accordo di II livello, Giammusso: «Finalmente si conclude una vicenda che interessava
tante famiglie»

Il consigliere metropolitano esprime soddisfazione e ringrazia il presidente

Pino Musolino «che in prima persona si è fatto carico di tutelare e

salvaguardare i dipendenti dell'ente» Redazione Web CIVITAVECCHIA -

«Finalmente con oggi si è conclusa una vicenda, quella dell'accordo di II livello

dei dipendenti dell'AdSP, che interessava tante famiglie di Civitavecchia». Lo

dice i l  consigl iere metropolitano Antonio Giammusso che esprime

soddisfazione per l'epilogo di una vicenda che aveva allarmato molti lavoratori.

«Voglio ringraziare - continua - il Presidente Musolino che in prima persona si

è fatto carico di tutelare e salvaguardare i dipendenti dell'ente che presiede con

un accordo che sarà un modello per altre contrattazioni decentrate. Grazie

anche al Mit, ai membri del comitato di Gestione e ai sindacati che con grande

responsabilità istituzionale hanno messo la parola fine ad una vicenda che

preoccupa e non poco parecchie famiglie». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/accordo-di-ii-livello-giammusso-finalmente-si-conclude-una-vicenda-che-interessava-tante-famiglie-optg5njn
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Comitato di Gestione dell'AdSP, chiusa la vicenda accordi di II livello

Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del

contenzioso IP Redazione Web CIVITAVECCHIA - Si è tenuta questa mattina

la seduta del Comitato di Gestione dell'AdSP MTCS presieduta da Pino

Musolino, lasciata aperta lo scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei

Membri del Comitato di verificare, presso la Direzione Generale Porti del MIT,

se la presa d'atto del Collegio dei Revisori sull'Accordo di II livello del

personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli

effetti quale "formale espressione del parere da parte del Collegio dei revisori

dei conti". Oltre al Presidente dell'AdSP e al segretario generale Paolo Risso,

erano presenti il componente designato dalla Regione Lazio, architetto

Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di Roma

Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di Civitavecchia

architetto Emiliano Scotti, oltre al Direttore marittimo del Lazio e Comandante

della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il collegio dei

revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la terza

seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente non

dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il

Comitato di Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello Votata anche ad unanimità, nel

comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di

Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei

contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva

pesantemente condizionato l'attività dell'ente. «Abbiamo finalmente - ha sottolineato il Presidente dell'AdSP MTCS

Pino Musolino - chiuso definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti , e

questa soluzione da me prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un

modello da adottare per tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci

ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti». «Lo scorso

comitato - conclude Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra

noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha

limitato fortemente l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio». ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/comitato-di-gestione-delladsp-chiusa-la-vicenda-accordi-di-ii-livello-c9noosw5


 

lunedì 22 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 91

[ § 2 3 9 6 1 2 0 9 § ]

Adsp e accordo di II livello, sindacati soddisfatti

Redazione Web CIVITAVECCHIA - Le Organizzazioni sindacali Filt Cgil Fit

Cisl Uil trasporti Ugl mare porti, firmatarie dell'accordo, comunicano con piena

soddisfazione la conclusione della lunga vertenza per il riconoscimento dei

diritti dei dipendenti dell'ex Autorità Portuale. «L'accordo di secondo livello

sottoscritto il 29-03-2024 aveva già ricevuto, sotto forma di preaccordo, il

parere favorevole da parte del Ministero delle Infrastrutture e Trasporti -

Direzione Generale sulla vigilanza delle Autorità di Sistema portuale e di

Assoporti (parte datoriale nazionale delle AdSP) che recepivano la legittimità

del riconoscimento di un "elemento retributivo" spettante ai dipendenti

provenienti dagli ex Consorzi dei porti e dalle soppresse Autorità portuali nel

2016, quale diritto acquisito e da erogare in maniera fissa e continuativa, per la

tutela del quale è stato indetto uno sciopero di 5 giorni continuativi partecipato

dal 98% dei lavoratori, ai quali va un plauso per aver dato forza alla

rivendicazione sindacale dagli esiti non scontati. Determinante è stato anche

l'impegno e il supporto, soprattutto durante le cosiddette ormai denominate "le

5 giornate di Civitavecchia", delle strutture sindacali a livello nazionale e la

solidarietà di tutti i dipendenti delle altre AdSP. Le organizzazioni sindacali ringraziano il Presidente Musolino, che in

prima persona si è fatto carico di tutelare e salvaguardare i dipendenti dell'ente con un accordo che sarà un modello di

rilevanza nazionale per le altre AdSP e i tre componenti del Comitato di gestione che nella seduta odierna hanno

votato all'unanimità il recepimento dell'accordo. Un ulteriore ringraziamento va ad Assoporti nelle persone del

Presidente Rodolfo Giampieri e del Segretario Generale Oliviero Giannotti». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/adsp-e-accordi-di-ii-livello-sindacati-soddisfatti-g7y8egrh
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Authority, accordi di II livello: la vicenda è chiusa

adsp Il consigliere metropolitano esprime soddisfazione e ringrazia il

presidente Pino Musolino «che in prima persona si è fatto carico di tutelare e

salvaguardare i dipendenti dell'ente» Redazione Web logistica Scaricate le

prime 2000 vetture, in sosta nei piazzali dell'Interporto. Sopralluogo del

vicepresidente della Regione Lazio Roberta Angelilli Daria Geggi.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/authority-accordi-di-ii-livello-la-vicenda-e-chiusa-g791tq0e
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Tedesco e Attig: «Soddisfazione per l'accordo di secondo livello»

adsp Il consigliere metropolitano esprime soddisfazione e ringrazia il

presidente Pino Musolino «che in prima persona si è fatto carico di tutelare e

salvaguardare i dipendenti dell'ente» Redazione Web logistica Scaricate le

prime 2000 vetture, in sosta nei piazzali dell'Interporto. Sopralluogo del

vicepresidente della Regione Lazio Roberta Angelilli Daria Geggi.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/adsp-al-comitato-di-gestione-passa-laccordo-di-secondo-livello-g791tq0e
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

corriereadriatico.it

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.corriereadriatico.it/ultimissime_adn/porti_musolino_in_adsp_mtcs_chiuso_accordo_secondo_livello_dipendenti-20240422152150.html
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". -economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Eco Seven

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ecoseven.net/flash-news/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Evolve Mag

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://breaking.evolvemag.it/2024/04/22/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Gazzetta di Firenze

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.gazzettadifirenze.it/241050/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.gazzettadimodena.it/speciale/2024/04/22/news/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti-1.100510040


 

lunedì 22 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 99

[ § 2 3 9 6 1 2 1 5 § ]

Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". -economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Il Fatto Nisseno

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ilfattonisseno.it/2024/04/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Il Sannio Quotidiano

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ilsannioquotidiano.it/2024/04/22/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

ilfoglio.it

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ilfoglio.it/adnkronos/2024/04/22/news/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti--6474536/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

ilmattino.it

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ilmattino.it/ultimissime_adn/porti_musolino_in_adsp_mtcs_chiuso_accordo_secondo_livello_dipendenti-20240422152150.html
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

ilmessaggero.it

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ilmessaggero.it/ultimissime_adn/porti_musolino_in_adsp_mtcs_chiuso_accordo_secondo_livello_dipendenti-20240422152150.html
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Domani a Livorno un convegno sulla storia del porto cittadino

Si parlerà di architettura, commercio e politica tra il XVI e il XX secolo Domani

a Livorno, nella Sala Ferretti della Fortezza Vecchia, si terrà un convegno di

studi dedicato alla storia del porto di Livorno, con un focus sull'architettura, il

commercio e la politica nel periodo compreso tra il XVI e il XX secolo.

L'iniziativa promossa dall'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale in collaborazione con l'Associazione livornese di Storia, Lettere

e Arti, si inserisce nell'ambito dei festeggiamenti degli Italian Port Days, la

rassegna nazionale sviluppata dall'Associazione dei Porti Italiani (Assoporti) e

volta all'intensificazione dei rapporti fra i porti e i territori e le comunità

circostanti. Il convegno si aprirà alle ore 17.00 con i saluti del presidente

dell'Associazione Livornese di Storia, Lettere e Arti, Marcello Murziani, e del

dirigente promozione dell'AdSP, Claudio Capuano. Seguiranno gli interventi di

Maurizio Bettini ("Il porto di Livorno nel '900. Traffici e trasformazioni

strutturali"), Giulio Talini ("Riformare il porto franco? Crisi, progetti e sviluppo

nella Livorno settecentesca"); Denise Ulivieri e Olimpia Vaccari (sull'evoluzione

fortificatoria del waterfront portuale tra il XVI e il XVII secolo); Maurizio

Vernassa ("Livorno e il Mar Nero nella prima metà del XIX secolo: legami politici e commerciali").

Informare

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240580-Domani-Livorno-convegno-storia-porto.asp


 

lunedì 22 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 105

[ § 2 3 9 6 1 2 2 1 § ]

Porto di Civitavecchia, archiviato l'accordo di secondo livello

Il Comitato di gestione vota all'unanimità l'accordo per il personale non

dirigente dell'autorità di sistema portuale Si è tenuta questa mattina la seduta

del Comitato di gestione dell'Autorità di sistema portuale del Tirreno Centro

Settentrionale (porti di Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta), pesieduta da Pino

Musolino, lasciata aperta lo scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei

membri del Comitato di verificare, presso il ministero delle Infrastrutture, se la

presa d'atto del Collegio dei revisori sull'accordo di II livello del personale

dipendente non dirigente dell'ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti un atto

del Collegio stesso. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la terza

seduta, della discussione sull'accordo di II livello personale dipendente non

dirigente, che dopo la discussione è stato votato all'unanimità. Votata anche ad

unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP

concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso

Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione

dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa

questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività

dell'ente. «Abbiamo finalmente chiuso definitivamente la questione inerente all'accordo di II livello dei dipendenti non

dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto del ministero delle

Infrastrutture e di Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi

ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i membri del Comitato di

Gestione e tutti i dipendenti», ha affermato Musolino. «Lo scorso comitato - ha concluso - abbiamo anche portato a

conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di diminuire il

peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva gestionale

dell'AdSP, ingessandone il bilancio». Condividi Tag civitavecchia Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.informazionimarittime.com/post/porto-di-civitavecchia-archiviato-laccordo-di-secondo-livello
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Comitato di Gestione dell'AdSP, chiusa la vicenda accordi di II livello

CIVITAVECCHIA - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di

Gestione dell'AdSP MTCS presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del MIT, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al Presidente

dell'AdSP e al segretario generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, architetto Roberto Fiorelli, il componente

designato da Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente

designato dal Comune di Civitavecchia architetto Emiliano Scotti, oltre al

Direttore marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di

Civitavecchia Michele Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si

è aperta con la prosecuzione, per la terza seduta, della discussione

sull'Accordo di II livello personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e

approfondita istruttoria e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua

approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello Votata anche ad

unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al

porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione

dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva

pesantemente condizionato l'attività dell'ente. «Abbiamo finalmente - ha sottolineato il Presidente dell'AdSP MTCS

Pino Musolino - chiuso definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti , e

questa soluzione da me prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un

modello da adottare per tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci

ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti». «Lo scorso

comitato - conclude Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra

noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha

limitato fortemente l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio». ©RIPRODUZIONE

RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/545715/comitato-di-gestione-dell-adsp-chiusa-la-vicenda-accordi-di-ii-livello.html
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Tedesco e Attig: «Soddisfazione per l'accordo di secondo livello»

CIVITAVECCHIA - «Esprimiamo soddisfazione per l'esito favorevole della

votazione sull'accordo di secondo livello per i dipendenti dell'Autorità d i

Sistema Portuale». Così il Sindaco di Civitavecchia, Ernesto Tedesco, e la

consigliera delegata alle problematiche del Lavoro, Fabiana Attig. «È i l

riconoscimento delle giuste rivendicazioni che lavoratori e organizzazioni

sindacal i  avevano espresso e al quale abbiamo contr ibuito come

Amministrazione comunale, dando un chiaro mandato affinché il Comitato di

gestione desse il suo sì all' intesa raggiunta, nell' interesse del buon

funzionamento dell'ente e di chi vi opera quotidianamente con grande

professionalità». ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/545722/tedesco-e-attig-soddisfazione-per-laccordo-di-secondo-livello.html
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Adsp e accordo di II livello, sindacati soddisfatti

CIVITAVECCHIA - Le Organizzazioni sindacali Filt Cgil Fit Cisl Uil trasporti Ugl

mare porti, firmatarie dell'accordo, comunicano con piena soddisfazione la

conclusione della lunga vertenza per il riconoscimento dei diritti dei dipendenti

dell'ex Autorità Portuale. «L'accordo di secondo livello sottoscritto il 29-03-

2024 aveva già ricevuto, sotto forma di preaccordo, il parere favorevole da

parte del Ministero delle Infrastrutture e Trasporti - Direzione Generale sulla

vigilanza delle Autorità di Sistema portuale e di Assoporti (parte datoriale

nazionale delle AdSP) che recepivano la legittimità del riconoscimento di un

"elemento retributivo" spettante ai dipendenti provenienti dagli ex Consorzi dei

porti e dalle soppresse Autorità portuali nel 2016, quale diritto acquisito e da

erogare in maniera fissa e continuativa, per la tutela del quale è stato indetto

uno sciopero di 5 giorni continuativi partecipato dal 98% dei lavoratori, ai quali

va un plauso per aver dato forza alla rivendicazione sindacale dagli esiti non

scontati. Determinante è stato anche l'impegno e il supporto, soprattutto

durante le cosiddette ormai denominate "le 5 giornate di Civitavecchia", delle

strutture sindacali a livello nazionale e la solidarietà di tutti i dipendenti delle

altre AdSP. Le organizzazioni sindacali ringraziano il Presidente Musolino, che in prima persona si è fatto carico di

tutelare e salvaguardare i dipendenti dell'ente con un accordo che sarà un modello di rilevanza nazionale per le altre

AdSP e i tre componenti del Comitato di gestione che nella seduta odierna hanno votato all'unanimità il recepimento

dell'accordo. Un ulteriore ringraziamento va ad Assoporti nelle persone del Presidente Rodolfo Giampieri e del

Segretario Generale Oliviero Giannotti». ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/545723/adsp-e-accordo-di-ii-livello-sindacati-soddisfatti.html
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

lagazzettadelmezzogiorno.it

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.lagazzettadelmezzogiorno.it/news/ultima-ora/1497359/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti.html
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

lanuovaferrara.it

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.lanuovaferrara.it/speciale/2024/04/22/news/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti-1.100510040
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". COPYRIGHT LASICILIA.IT © RIPRODUZIONE RISERVATA.

lasicilia.it

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.lasicilia.it/adnkronos/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti-2119579/
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Civitavecchia: AdSp e sindacati soddisfatti per l'accordo di II livello dei dipendenti
dirigenti

CIVITAVECCHIA Si è tenuta la seduta del Comitato di Gestione dell'AdSP

MTCS presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15 aprile a

seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del MIT, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti. Oltre al Presidente dell'AdSP e al

Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato

dalla Regione Lazio, Arch. Roberto Fiorelli, il componente designato da Città

Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal

Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del

Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. Abbiamo finalmente ha sottolineato il Presidente dell'AdSP MTCS Pino Musolino chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti. Lo scorso comitato conclude Musolino

abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci

permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia

complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio. Le Organizzazioni sindacali FILT CGIL FIT CISL

UILTRASPORTI UGLMAREPORTI, firmatarie dell'accordo, comunicano con piena soddisfazione la conclusione

della lunga vertenza per il riconoscimento dei diritti dei dipendenti dell'ex Autorità Portuale si conferma in una nota

diramata dalle sigle sindacali L'accordo di secondo livello sottoscritto il 29.03.2024 aveva già ricevuto, sotto forma di

preaccordo, il parere favorevole da parte del Ministero delle Infrastrutture e Trasporti Direzione Generale sulla

vigilanza delle Autorità di

Messaggero Marittimo
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Sistema portuale e di Assoporti (parte datoriale nazionale delle AdSP) che recepivano la legittimità del

riconoscimento di un elemento retributivo spettante ai dipendenti provenienti dagli ex Consorzi dei porti e dalle

soppresse Autorità portuali nel 2016, quale diritto acquisito e da erogare in maniera fissa e continuativa, per la tutela

del quale è stato indetto uno sciopero di 5 giorni continuativi partecipato dal 98% dei lavoratori, ai quali va un plauso

per aver dato forza alla rivendicazione sindacale dagli esiti non scontati. Determinante è stato anche l'impegno e il

supporto, soprattutto durante le cosiddette ormai denominate le 5 giornate di Civitavecchia, delle strutture sindacali a

livello Nazionale e la solidarietà di tutti i dipendenti delle altre AdSP. Le OO.SS. ringraziano il Presidente Musolino,

che in prima persona si è fatto carico di tutelare e salvaguardare i dipendenti dell'ente con un accordo che sarà un

modello di rilevanza nazionale per le altre AdSP e i tre componenti del Comitato di gestione che nella seduta odierna

hanno votato all'unanimità il recepimento dell'accordo. Un ulteriore ringraziamento va ad Assoporti nelle persone del

Presidente Rodolfo Giampieri e del Segretario Generale Oliviero Giannotti.

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti".Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti.La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello.Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività

dell'ente."Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti"."Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Msn

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.msn.com/it-it/notizie/politica/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/ar-AA1ns7A6?ocid=finance-verthp-feeds
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la pre... Roma, 22 apr.

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la terza seduta, della discussione

sull'Accordo di II livello personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la

assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad unanimità la delibera

sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP

concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato aveva dato il via libera ad un

accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa

questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha

sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la questione inerente all'Accordo di II

livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto

di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare

il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e

tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una

vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso

creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il

bilancio".

Notizie

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.notizie.it/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti".Oltre al presidente dell'AdSP

e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato

dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città

Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal

Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del

Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello.Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente."Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti"."Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Olbia Notizie

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.olbianotizie.it/24ore/articolo/721237-porti_musolino__in_adsp_mtcs_chiuso_accordo_secondo_livello_dipendenti_
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

Oltrepo Mantovano News
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chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". (Adnkronos).

https://oltrepomantovanonews.it/ultimora/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". Sorgente: Adnkronos.

Panathlon Club Milano

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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22-24 aprile 2024: i lavori principali delle commissioni della Camera

Maria Scopece

I principali lavori delle Commissioni della Camera: documento di economia e

finanza 2024, indagine conoscitiva sui fenomeni di evasione dell'IVA e delle

accise nel settore della distribuzione dei carburanti con l'audizione di Sandro

Raimondi, Procuratore della Repubblica di Trento, istituzione dell'Albo

nazionale delle imprese agromeccaniche e disciplina dell'esercizio dell'attività

professionale di agromeccanico, interrogazioni a risposta immediata su

questioni di competenza del Ministero dell'ambiente e della sicurezza

energetica Lunedì 22 aprile I deputati discuteranno delle disposizioni per

l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai

sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (seguito esame C.

Governo, approvato dal Senato - Rell. Paolo Emilio Russo, Stefani, Urzì) e del

documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel.

Paolo Emilio Russo) Martedì 23 aprile Proseguirà il confronto sul documento

di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Paolo

Emilio Russo) e sulle disposizioni in materia di rafforzamento della

cybersicurezza nazionale e di reati informatici (seguito esame C. Governo -

Rel. per la I Commissione: Nazario Pagano; Rel. per la II Commissione: Maschio). II COMMISSIONE GIUSTIZIA

Martedì 23 aprile I deputati discuteranno del documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati

- Rel. Paolo Emilio Russo) e delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto

ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel.

Bisa). A seguire passeranno alle disposizioni in materia di rafforzamento della cybersicurezza nazionale e di reati

informatici (seguito esame C. Governo - Rel. per la I Commissione: Nazario Pagano; Rel. per la II Commissione:

Maschio) e alle discussioni sullo schema di decreto legislativo recante adeguamento della disciplina sanzionatoria

prevista dal testo unico delle leggi in materia di disciplina degli stupefacenti e sostanze psicotrope, prevenzione, cura

e riabilitazione dei relativi stati di tossicodipendenza, di cui al decreto del Presidente della Repubblica 9 ottobre 1990,

n. 309, al regolamento (UE) n. 1259/2013 che modifica il regolamento (CE) n. 111/2005, recante norme per il controllo

del commercio dei precursori di droghe tra la Comunità e i paesi terzi (esame Atto n. 149 - Rel. per la II Commissione

Calderone, per la XII Commissione: Lancellotta) Mercoledì 24 aprile Giornata di audizioni per i deputati della II

Commissione. Si inizia con l'audizione informale, nell'ambito dell'esame dello schema di decreto legislativo

concernente disposizioni integrative e correttive al decreto legislativo 10 ottobre 2022, n. 149, recante attuazione

della legge 26 novembre 2021, n. 206, recante delega al Governo per l'efficienza del processo civile e per la revisione

della disciplina degli strumenti di risoluzione alternativa delle controversie e misure urgenti di razionalizzazione

Policymaker

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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dei procedimenti in materia di diritti delle persone e delle famiglie nonché in materia di esecuzione forzata (Atto n.

137), di: Ore 9: Francesco Vigorito, presidente del Tribunale di Civitavecchia (in videoconferenza) Ore 9.15:

rappresentanti del Consiglio dell'Ordine degli avvocati di Firenze (in videoconferenza), rappresentanti dell'Unione

triveneta dei Consigli dell'Ordine degli Avvocati (in videoconferenza), rappresentanti dell'Unione nazionale delle

Camere Civili, rappresentanti dell'Associazione italiana Avvocati per la famiglia e i minori (AIAF) (in videoconferenza)

A seguire si terrà l'audizione informale del Collegio del Garante Nazionale dei diritti delle persone detenute o private

della libertà personale nell'ambito dell'esame della proposta di legge C. Giachetti, recante "Modifiche alla legge 26

luglio 1975, n. 354, in materia di concessione della liberazione anticipata, e disposizioni temporanee concernenti la

sua applicazione" I deputati passeranno, poi, alle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle

Regioni a statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (seguito esame C. Governo,

approvato dal Senato - Rel. Bisa) e allo schema di decreto legislativo concernente disposizioni integrative e correttive

al decreto legislativo 10 ottobre 2022, n. 149, recante attuazione della legge 26 novembre 2021, n. 206, recante

delega al Governo per l'efficienza del processo civile e per la revisione della disciplina degli strumenti di risoluzione

alternativa delle controversie e misure urgenti di razionalizzazione dei procedimenti in materia di diritti delle persone e

delle famiglie nonché in materia di esecuzione forzata (seguito esame Atto n. 137 - Rel. Dondi). III COMMISSIONE -

AFFARI ESTERI E COMUNITARI Martedì 23 aprile I deputati discuteranno del documento di economia e finanza

2024 (esame Doc LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Deborah Bergamini) per poi passare all'indagine conoscitiva sull'impegno

dell'Italia nella Comunità internazionale per la promozione e tutela dei diritti umani e contro le discriminazioni con

l'audizione di rappresentanti dell'Associazione Comunità Papa Giovanni XXIII. Mercoledì 24 aprile I deputati saranno

impegnati nell'indagine conoscitiva sulle tematiche relative alla proiezione dell'Italia e dei Paesi europei nell'Indo-

pacifico: Ore 9: audizione, in videoconferenza, di Céline Pajon, ricercatrice dell'Istituto francese delle relazioni

internazionali (IFRI) Ore 9.30: audizione, in videoconferenza, di rappresentanti dell'Atlantic Council's Global China Hub

A seguire discuteranno delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario

ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel.

Formentini), della risoluzione Formentini: Sulla creazione di un nuovo corridoio infrastrutturale India-Medio Oriente-

Europa (Imec) e della relazione analitica sulle missioni internazionali in corso e sullo stato degli interventi di

cooperazione allo sviluppo a sostegno dei processi di pace e di stabilizzazione, riferita all'anno 2023, anche al fine

della relativa proroga per l'anno 2024 (seguito esame Doc. XXVI, n. 2 - Rel. per la III Commissione: Formentini; Rel.

per la IV Commissione: Chiesa). Infine, passeranno alle modifiche alla legge 9 luglio 1990, n. 185, recante nuove

norme sul controllo dell'esportazione, importazione e transito dei materiali di armamento (seguito esame C. Governo,

approvato dal Senato - Rel. per la III Commissione Calovini; Rel per la
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IV Commissione Bagnasco). IV COMMISSIONE - DIFESA Martedì 23 aprile I deputati discuteranno del documento

di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Bicchielli) e dello schema di decreto ministeriale

concernente il riparto dello stanziamento iscritto nello stato di previsione della spesa del Ministero per l'anno 2024

relativo a contributi ad associazioni combattentistiche e d'arma (esame Atto n. 148 - Rel. Chiesa) Mercoledì 24 aprile

La IV Commissione della Camera esaminerà la relazione analitica sulle missioni internazionali in corso e sullo stato

degli interventi di cooperazione allo sviluppo a sostegno dei processi di pace e di stabilizzazione, riferita all'anno

2023, anche al fine della relativa proroga per l'anno 2024 (seguito esame Doc. XXVI, n. 2 - Rel. per la III

Commissione: Formentini; Rel. per la IV Commissione: Chiesa), a seguire passerà a discutere delle modifiche alla

legge 9 luglio 1990, n. 185, recante nuove norme sul controllo dell'esportazione, importazione e transito dei materiali

di armamento (seguito esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. per la III Commissione Calovini; Rel. per la IV

Commissione Bagnasco) V COMMISSIONE - BILANCIO, TESORO E PROGRAMMAZIONE Lunedì 23 aprile In V

Commissione, attraverso diverse audizioni, si terrà un momento di confronto sulle attività conoscitiva preliminare

all'esame del Documento di economia e finanza 2024, ai sensi dell'articolo 118-bis, comma 3, del Regolamento della

Camera e dell'articolo 125-bis, comma 3, del Regolamento del Senato Audizioni di: Ore 10: rappresentanti del CNEL

Ore 10.30: rappresentanti di ANCI (in videoconferenza), UPI (in videoconferenza), Conferenza delle regioni e delle

province autonome (in videoconferenza) Ore 11.15: rappresentanti della Banca d'Italia Ore 12: rappresentanti della

Corte dei conti (in videoconferenza) Ore 12.45: rappresentanti dell'ISTAT Ore 13.15: presidente dell'Ufficio

parlamentare di bilancio, Lilia Cavallari Audizioni di rappresentanti di: Ore 16: Consiglio nazionale dell'Ordine dei

consulenti del lavoro (in videoconferenza), Consiglio nazionale dei dottori commercialisti e degli esperti contabili (in

videoconferenza), Rete professioni tecniche (in videoconferenza) Ore 16.30: Alleanza delle cooperative italiane,

Confapi, Confprofessioni Ore 17: CGIL, CISL, UIL (in videoconferenza), UGL, CISAL, CONFSAL Ore 18:

Confcommercio-Imprese per l'Italia, Confesercenti, Confartigianato, CNA, Casartigiani Ore 18.45: Confindustria (in

videoconferenza) Ore 19.10: Confagricoltura, CIA-Agricoltori italiani, Coldiretti, COPAGRI Infine, si terrà l'audizione

del Ministro dell'economia e delle finanze, Giancarlo Giorgetti Martedì 23 aprile I deputati proseguiranno le discussioni

sul documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 , e Allegati - Rel. Cannata) A seguire passeranno ai

seguenti provvedimenti: Modifica all'articolo 71 del codice del Terzo settore, di cui al decreto legislativo 3 luglio 2017,

n. 117, in materia di compatibilità urbanistica dell'uso delle sedi e dei locali impiegati dalle associazioni di promozione

sociale per le loro attività (esame emendamenti C. 1018-A - Rel. Mascaretti) Delega al Governo per la riforma della

disciplina in materia di conflitto di interessi per i titolari di cariche di governo statali, regionali e delle province

autonome di Trento e di Bolzano e per i presidenti e i componenti delle autorità indipendenti di garanzia, vigilanza e

regolazione (seguito esame C. 304-A ed emendamenti - Rel. Pella) Istituzione della filiera formativa
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tecnologico-professionale (esame C. 1691 Governo, approvato dal Senato - Rel. Cattoi) Disposizioni e delega al

Governo in materia di prevenzione e contrasto del bullismo e del cyberbullismo (esame C. 536 e abb.-B, approvato

dalla Camera e modificato dal Senato - Rel. Mascaretti) Schema di decreto ministeriale di approvazione del

programma pluriennale di A/R n. SMD 16/2023, denominato «Data Center», relativo al consolidamento e

potenziamento capacitivo dello strumento terrestre nell'ambito dell'Information Communication Technology (esame

Atto n. 146 - Rel. Tremaglia) Schema di decreto ministeriale di approvazione del programma pluriennale di A/R n.

SMD 29/2023, denominato «Potenziamento delle capacità di demilitarizzazione del Centro tecnico logistico interforze

(CETLI) NBC di Civitavecchia» (esame Atto n. 147 - Rel. Tremaglia) VI COMMISSIONE - FINANZE Martedì 23

aprile I deputati discuteranno del documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel.

Osnato) e delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi

dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (esame C. Governo - Rel. Rubano) Mercoledì 24 aprile I deputati

esamineranno le modifiche all'articolo 26 del decreto-legge 10 agosto 2023, n. 104, convertito, con modificazioni,

dalla legge 9 ottobre 2023, n. 136, in materia di proroga dell'applicazione dell'imposta straordinaria calcolata

sull'incremento del margine di interesse e di destinazione dei proventi a misure di sostegno in favore dei titolari di

mutui per l'acquisto o la ristrutturazione di unità immobiliari adibite ad abitazione (esame C. Francesco Silvestri - Rel.

Maullu), la proposta di abrogazione dell'articolo 49 del codice della navigazione, concernente la devoluzione allo Stato

delle opere non amovibili alla cessazione delle concessioni di aree del demanio marittimo (esame C. Zucconi - Rel.

Congedo) e le disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi

dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (seguito esame C. Governo - Rel. Rubano). Infine, alle 14.30, si

terrà l'indagine conoscitiva sui fenomeni di evasione dell'IVA e delle accise nel settore della distribuzione dei

carburanti: Audizione di Sandro Raimondi, Procuratore della Repubblica di Trento VII COMMISSIONE - CULTURA,

SCIENZA E ISTRUZIONE Martedì 23 aprile I deputati discuteranno del documento di economia e finanza 2024

(esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Matteoni), delle disposizioni e delega al Governo in materia di prevenzione e

contrasto del bullismo e del cyberbullismo (esame C. e abb.-B, approvata in un testo unificato dalla Camera e

modificata dal Senato - Rel. Di Maggio) e delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni

a statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (esame C. Governo, approvato dal

Senato - Rel. Matteoni) A seguire i deputati discuteranno dell'istituzione della filiera formativa tecnologico-

professionale (seguito esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Mollicone). Alle 14.30 si terrà l'ncontro con

una delegazione di parlamentari della Sottocommissione Cultura e Scienza del Parlamento finlandese Mercoledì 24

aprile I deputati discuteranno dell'introduzione dell'articolo 23-bis della legge 5 febbraio 1992, n. 104, in materia di

partecipazione delle persone con disabilità a pubblici spettacoli o a manifestazioni di intrattenimento o di carattere

sportivo (esame C. 1536 Baldelli - Rel. Roscani),
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delle modifiche all'articolo 2 della legge 20 dicembre 2012, n. 238, per il sostegno e la valorizzazione del Pistoia

Blues Festival e per la realizzazione del Festival Internazionale Time in Jazz (esame C. 1764 sen. La Pietra,

approvata dal Senato - Rel. Amorese), delle modifiche all'articolo 2 della legge 20 dicembre 2012, n. 238, per la

realizzazione del Monteverdi Festival di Cremona (esame C. 1763 sen. Malpezzi, approvata dal Senato - Rel.

Mollicone), delle disposizioni in favore dell'Associazione Arena Sferisterio - Teatro di tradizione, per l'organizzazione

del Macerata Opera Festival (seguito esame nuovo testo unificato C. 1127 Latini e C. 1289 Manzi - Rel. Latini) e

dell'istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale (seguito esame C. 1691 Governo, approvato dal

Senato - Rel. Mollicone) VIII COMMISSIONE - AMBIENTE, TERRITORIO E LAVORI PUBBLICI Lunedì 22 aprile In

sede consultiva i deputati discuteranno del documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2, Allegati -

Rel. Benvenuti Gostoli), delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario

ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (esame C. 1665 Governo, approvato dal Senato - Rel. Bof)

e dell'istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale (esame C. 1691 Governo, approvato dal Senato -

Rel. Semenzato) Ore 14.50 A seguire i deputati parteciperanno alle audizioni informali, nell'ambito dell'esame, in sede

referente, dei progetti di legge C. 589 Trancassini, C. 647 Braga e C. 1632 Governo, recanti disposizioni per la

gestione delle emergenze di rilievo nazionale e la ricostruzione post-calamità: ore 14.50: rappresentanti di Coldiretti

ore 15: Capo del Dipartimento della Protezione civile ore 15.10: rappresentanti dell'Autorità di bacino distrettuale del

fiume Po ore 15.20: rappresentanti dell'Istituto Nazionale di Geofisica e Vulcanologia (INGV) ore 15.30:

rappresentanti della Croce Rossa Italiana (CRI) Martedì 23 aprile Audizioni informali, nell'ambito dell'esame, in sede

referente, dei progetti di legge C. 589 Trancassini, C. 647 Braga e C. 1632 Governo, recanti disposizioni per la

gestione delle emergenze di rilievo nazionale e la ricostruzione post-calamità: ore 10.45: Capo del Dipartimento Casa

Italia ore: 10.55: rappresentanti della Struttura di missione per il coordinamento dei processi di ricostruzione e di

sviluppo dei territori colpiti dal sisma del 6 aprile 2009 I deputati discuteranno della modifica all'articolo 71 del codice

del Terzo settore, di cui al decreto legislativo 3 luglio 2017, n. 117, in materia di compatibilità urbanistica dell'uso delle

sedi e dei locali impiegati dalle associazioni di promozione sociale per le loro attività (esame emendamenti C. 1018-A

Foti - Rel. Fabrizio Rossi) I deputati passeranno al documento di economia e finanza 2024 (seguito esame Doc. LVII,

n. 2, Allegati - Rel. Benvenuti Gostoli), alle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a

statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (seguito esame C. 1665 Governo,

approvato dal Senato - Rel. Bof), all'istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale (seguito esame C.

1691 Governo, approvato dal Senato - Rel. Semenzato) e alle disposizioni per la gestione e la salvaguardia della

laguna di Orbetello (seguito esame testo unificato C. Simiani, C. Battistoni, C. Fabrizio Rossi e C. Ilaria Fontana -

Rel. Fabrizio Rossi) Mercoledì 24 aprile I deputati parteciperanno alle
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audizioni informali, nell'ambito dell'esame, in sede referente, dei progetti di legge C. 589 Trancassini, C. 647 Braga

e C. 1632 Governo, recanti disposizioni per la gestione delle emergenze di rilievo nazionale e la ricostruzione post-

calamità: ore 15.30: rappresentanti dell'Autorità di bacino distrettuale delle Alpi orientali ore 15.40: rappresentanti

dell'Autorità di bacino distrettuale dell'Appennino settentrionale ore 15.50: Coordinatore del Dipartimento Protezione

civile e vigili del fuoco della Regione Autonoma Valle d'Aosta IX COMMISSIONE - TRASPORTI, POSTE E

TELECOMUNICAZIONI Martedì 23 aprile I deputati parteciperanno all'indagine conoscitiva sulle prospettive della

mobilità verso il 2030: dalla continuità territoriale all'effettività del diritto alla mobilità extraurbana Audizione, in

videoconferenza, di: rappresentanti dell'Associazione porti italiani (Assoporti) Roberto Devoto, già professore di

trasporti aerei presso l'Università di Cagliari, Gianfranco Fancello, professore di progettazione di sistemi di trasporto

presso l'Università di Cagliari e Giovanni Dore, avvocato esperto di diritto comunitario A seguire passeranno al

documento di economia e finanza 2024 (seguito esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Raimondo) e alle disposizioni

per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma,

della Costituzione (esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Pretto) Mercoledì 24 aprile I deputati

discuteranno delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi

dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (seguito esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Pretto) A

seguire si terranno le comunicazioni del presidente sulla programmazione dei lavori della Commissione X

COMMISSIONE - ATTIVITÀ PRODUTTIVE, COMMERCIO E TURISMO Lunedì 22 aprile In X Commissione si terrà

l'indagine conoscitiva sull'intelligenza artificiale: opportunità e rischi per il sistema produttivo italiano: esame del

documento conclusivo (sono previste votazioni) A seguire i deputati discuteranno del documento di economia e

finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Giovine) (sono previste votazioni), dell'istituzione della filiera

formativa tecnologico-professionale (esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Cavo) e delle disposizioni per

l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della

Costituzione (esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Andreuzza) Mercoledì 24 aprile In X Commissione si

terranno le interrogazioni a risposta immediata su questioni di competenza del Ministero dell'ambiente e della

sicurezza energetica A seguire si terrà l'audizione informale di rappresentanti dell'Autorità di regolazione per energia

reti e ambiente (ARERA) sulle procedure informative indirizzate ai consumatori in relazione al passaggio dal mercato

tutelato a quello libero dell'energia elettrica. XI COMMISSIONE - LAVORO PUBBLICO E PRIVATO Martedì 23 aprile

I deputati discuteranno del documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Tenerini)

Mercoledì 24 aprile Alle 9.30 si terranno le audizioni informali, nell'ambito dell'esame delle proposte di legge C. 142

Fratoianni, C. 1000 Conte e C. 1505 Scotto, recanti disposizioni per favorire la riduzione dell'orario di lavoro, di

rappresentanti di: ore 9.30: CGIL, CISL, UIL e UGL ore 10.15: Federazione Lavoratori Pubblici
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e Funzioni Pubbliche (FLP) A seguire i deputati discuteranno delle disposizioni in materia di partecipazione dei

lavoratori al capitale, alla gestione e ai risultati dell'impresa (seguito esame C. Cirielli, C. Molinari, C. Faraone, C.

Mollicone, C. d'iniziativa popolare e C. Foti - Rel. per la VI Commissione: Cavandoli; Rel. per la XI Commissione:

Malagola), dell'istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale (esame C. Governo, approvato dal Senato

- Rel. Nisini) e delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi

dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Giovine) XII

COMMISSIONE - AFFARI SOCIALI Martedì 23 aprile I deputati discuteranno del documento di economia e finanza

2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - rel. Ciancitto) e delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata

delle Regioni a statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (esame C. Governo,

approvato dal Senato - rel. Benigni). A seguire passeranno allo schema di decreto legislativo recante adeguamento

della disciplina sanzionatoria prevista dal testo unico delle leggi in materia di disciplina degli stupefacenti e sostanze

psicotrope, prevenzione, cura e riabilitazione dei relativi stati di tossicodipendenza, di cui al decreto del Presidente

della Repubblica 9 ottobre 1990, n. 309, al regolamento (UE) n. 1259/2013 che modifica il regolamento (CE) n.

111/2005, recante norme per il controllo del commercio dei precursori di droghe tra la Comunità e i paesi terzi (esame

Atto n. 149 - rel. per la II Commissione: Calderone; rel. per la XII Commissione: Lancellotta) Mercoledì 24 aprile I

deputati discuteranno delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai

sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (seguito esame C. Governo, approvato dal Senato - rel.

Benigni) e delle disposizioni per il sostegno finanziario del Servizio sanitario nazionale in attuazione dei princìpi di

universalità, eguaglianza ed equità (esame C. Schlein - rell. Furfaro e Loizzo) XIII COMMISSIONE -

(AGRICOLTURA) Martedì 23 aprile I deputati discuteranno dell'istituzione dell'Albo nazionale delle imprese

agromeccaniche e disciplina dell'esercizio dell'attività professionale di agromeccanico (esame C. Davide Bergamini -

Rel. Pierro). A seguire sarà discusso il Documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel.

Cerreto) Infine, i deputati passeranno alla proposta di regolamento del Parlamento europeo e del Consiglio che

modifica i regolamenti (UE) 2021/2115 e (UE) 2021/2116 per quanto riguarda le norme sulle buone condizioni

agronomiche e ambientali, i regimi per il clima, l'ambiente e il benessere degli animali, le modifiche dei piani strategici

della PAC, la revisione dei piani strategici della PAC e le esenzioni da controlli e sanzioni (seguito esame COM(2024)

139 final - Rel. Davide Bergamini) Mercoledì 24 aprile Proseguirà l'esame delle disposizioni per l'attuazione

dell'autonomia differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione

(esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Davide Bergamini). A seguire i deputati passeranno alla ratifica ed

esecuzione del Protocollo di emendamento all'Accordo istitutivo dell'Organizzazione internazionale della vigna e del

vino relativo alla localizzazione della sede, adottato a Parigi il 21 maggio 2022 (esame C. Governo, approvato dal

Senato - Rel. Cerreto) e alle modifiche alla legge
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11 febbraio 1992, n. 157, recante norme per la protezione della fauna selvatica omeoterma e per il prelievo

venatorio (seguito esame C. Bruzzone, C. Sergio Costa, C. Brambilla e C. Zanella - Rel. Bruzzone) Martedì 23 aprile

I deputati discuteranno del documento di economia e finanza 2024 (esame Doc. LVII, n. 2 e Allegati - Rel. Giordano)

e della proposta di regolamento del Parlamento europeo e del Consiglio su un quadro di monitoraggio per la

resilienza delle foreste europee (esame COM(2023) 728 final - Rel. Giglio Vigna). A seguire i deputati parteciperanno

all'audizione informale di rappresentanti dell'ICE-Agenzia per la promozione all'estero e l'internazionalizzazione delle

imprese italiane, nell'ambito dell'esame per il controllo di sussidiarietà della proposta di regolamento del Parlamento

europeo e del Consiglio relativo al controllo degli investimenti esteri nell'Unione, che abroga il regolamento (UE)

2019/452 del Parlamento europeo e del Consiglio ( COM(2024) 23 final) Mercoledì 24 aprile I deputati parteciperanno

all'audizione informale del dott. Mauro Durbano, in rappresentanza della Federazione italiana parchi e riserve naturali

(Federparchi), nell'ambito dell'esame della Proposta di regolamento su un quadro di monitoraggio per la resilienza

delle foreste europee ( COM(2023) 728 final) A seguire discuteranno delle disposizioni per l'attuazione dell'autonomia

differenziata delle Regioni a statuto ordinario ai sensi dell'articolo 116, terzo comma, della Costituzione (esame C.

Governo, approvato dal Senato - Rel. Candiani) e dell'istituzione della filiera formativa tecnologico-professionale

(esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Rossello). Al termine passeranno ai seguenti atti dell'Unione

europea: Proposta di regolamento del Parlamento europeo e del Consiglio relativo al controllo degli investimenti

esteri nell'Unione, che abroga il regolamento (UE) 2019/452 del Parlamento europeo e del Consiglio (seguito esame

COM (2024) 23 final - Rel. Pietrella) Proposta di direttiva del Parlamento europeo e del Consiglio relativa alla lotta

contro l'abuso e lo sfruttamento sessuale dei minori e il materiale pedopornografico, e che sostituisce la decisione

quadro 2004/68/GAI del Consiglio (rifusione) (esame COM(2024) 60 final - Rel. Giordano) Proposta di regolamento

del Parlamento europeo e del Consiglio sulla prevenzione delle dispersioni di pellet di plastica per ridurre

l'inquinamento da microplastiche (esame COM(2023) 645 final - Rel. Pisano) Infine, i deputati parteciperanno

all'audizione informale, in videoconferenza, dell'on. Matteo Luigi Bianchi e dell'on. Guido Milana, in rappresentanza

della Delegazione italiana al Comitato europeo delle Regioni, nell'ambito dell'esame della Relazione annuale 2022

della Commissione europea sull'applicazione dei principi di sussidiarietà e di proporzionalità e sui rapporti con i

parlamenti nazionali ( COM(2023) 640 final) Articoli correlati.

Policymaker

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta



 

lunedì 22 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 127

[ § 2 3 9 6 1 2 3 3 § ]

Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

quotidianodipuglia.it

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.quotidianodipuglia.it/ultimissime_adn/porti_musolino_in_adsp_mtcs_chiuso_accordo_secondo_livello_dipendenti-20240422152150.html
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Sanremo News

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.sanremonews.it/2024/04/22/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti.html


 

lunedì 22 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 129

[ § 2 3 9 6 1 2 3 5 § ]

Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo...

Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti" Si è

tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione dell'AdSP Mtcs

presieduta da Pino Musolino Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza di motivi ostativi

alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche

ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa

al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione

dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva

pesantemente condizionato l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino

Musolino - chiuso definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa

soluzione da me prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da

adottare per tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre

sostenuto e supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato -

conclude Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana

Petroli, questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato

fortemente l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Sbircia la Notizia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.sbircialanotizia.it/2024/04/22/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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L'Adsp di Civitavecchia chiude le pendenze con dipendenti e Ip (ex Totalerg)

Porti Approvati dal Comitato dell'Adsp di Civitavecchia l'accordo di II livello del

personale e la transazione col concessionario di Fiumicino di Redazione

SHIPPING ITALY Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di

Gestione dell'AdSP di Civitavecchia presieduta da Pino Musolino, lasciata

aperta lo scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di

verificare, presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del

Collegio dei Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non

dirigente dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale

espressione del parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Nella

ricostruzione dell'ente l"a seduta si è aperta con la prosecuzione, per la terza

seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente non

dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza di

motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel

comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso Ip concernente la

concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato aveva

dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti". "Abbiamo finalmente

chiuso definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da

me prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". Quanto al caso Ip (ex Totalerg),

"abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni. Questo ci permette di diminuire il

peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi, che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva gestionale

dell'AdSP, ingessandone il bilancio". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING

ITALY.

Shipping Italy

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.shippingitaly.it/2024/04/22/ladsp-di-civitavecchia-chiude-le-pendenze-con-dipendenti-e-ip-ex-totalerg/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

TargatoCN

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.targatocn.it/2024/04/22/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti.html
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

di Adnkronos Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta

del Comitato di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino,

lasciata aperta lo scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del

Comitato di verificare, presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa

d'atto del Collegio dei Revisori sull'Accordo di II livello del personale

dipendente non dirigente dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale

"formale espressione del parere da parte del Collegio dei revisori dei conti".

Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano

presenti il componente designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il

componente designato da Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il

componente designato dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti,

oltre al Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto

di Civitavecchia Michele Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta

si è aperta con la prosecuzione, per la terza seduta, della discussione

sull'Accordo di II livello personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e

approfondita istruttoria e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua

approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad

unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al

porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione

dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva

pesantemente condizionato l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino

Musolino - chiuso definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa

soluzione da me prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da

adottare per tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre

sostenuto e supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato -

conclude Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana

Petroli, questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato

fortemente l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". di Adnkronos.

Tiscali

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://notizie.tiscali.it/economia/articoli/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Tv7

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.tvsette.net/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

Roma, 22 apr. (Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato

di Gestione dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo

scorso 15 aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare,

presso la Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei

Revisori sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente

dell'Ente fosse da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del

parere da parte del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente

dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo e il collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la

prosecuzione, per la terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello

personale dipendente non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria

e accertata la assenza di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di

Gestione ha votato ad unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello

scorso 15 aprile, la chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo

stesso Comitato aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le

parti, mettendo la parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato

l'attività dell'ente. "Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso

definitivamente la questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me

prospettata, assieme alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per

tutto il comparto a livello nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e

supportato, Assoporti, i membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude

Musolino - abbiamo anche portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli,

questo ci permette, così, di diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente

l'autonomia complessiva gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Unione Industriali Roma

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.un-industria.it/notizia/122755/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo/
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio". Questo è un lancio di agenzia pubblicato il 23 aprile 2024 60 letture

Commenti.

vivereancona.it

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.vivereancona.it/altrigiornali/14/263232-2024
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Porti, Musolino: "In Adsp Mtcs chiuso accordo secondo livello dipendenti"

(Adnkronos) - Si è tenuta questa mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP Mtcs presieduta da Pino Musolino, lasciata aperta lo scorso 15

aprile a seguito della richiesta dei Membri del Comitato di verificare, presso la

Direzione Generale Porti del Mit, se la presa d'atto del Collegio dei Revisori

sull'Accordo di II livello del personale dipendente non dirigente dell'Ente fosse

da considerarsi a tutti gli effetti quale "formale espressione del parere da parte

del Collegio dei revisori dei conti". Oltre al presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di

Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal Comune di

Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e

Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo e il

collegio dei revisori dei conti. La seduta si è aperta con la prosecuzione, per la

terza seduta, della discussione sull'Accordo di II livello personale dipendente

non dirigente. Dopo una lunga e approfondita istruttoria e accertata la assenza

di motivi ostativi alla sua approvazione, il Comitato di Gestione ha votato ad

unanimità la delibera sull'accordo di II livello. Votata anche ad unanimità, nel comitato dello scorso 15 aprile, la

chiusura del contenzioso IP concernente la concessione relativa al porto di Fiumicino, dopo che lo stesso Comitato

aveva dato il via libera ad un accordo transattivo per la definizione dei contenziosi pendenti tra le parti, mettendo la

parola fine ad un'altra annosa questione che per tanto tempo aveva pesantemente condizionato l'attività dell'ente.

"Abbiamo finalmente - ha sottolineato il presidente dell'AdSP Mtcs Pino Musolino - chiuso definitivamente la

questione inerente all'Accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti, e questa soluzione da me prospettata, assieme

alle parti sociale e con il supporto di Ministero e Assoporti, sarà un modello da adottare per tutto il comparto a livello

nazionale. Voglio quindi ringraziare il Ministero che in questi mesi ci ha sempre sostenuto e supportato, Assoporti, i

membri del Comitato di Gestione e tutti i dipendenti". "Lo scorso comitato - conclude Musolino - abbiamo anche

portato a conclusione, finalmente, una vicenda pendente da anni fra noi e Italiana Petroli, questo ci permette, così, di

diminuire il peso del contenzioso creatosi negli anni scorsi e che ha limitato fortemente l'autonomia complessiva

gestionale dell'AdSP, ingessandone il bilancio".

Web Salute

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://websalute.it/porti-musolino-in-adsp-mtcs-chiuso-accordo-secondo-livello-dipendenti/
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L'imminente gara imporrà un rimorchiatore in più per i porti del Sud Sardegna

Porti La Capitaneria pensa a un'unica concessione e ad una rimodulazione del

servizio oggi operato da Moby in cinque scali dell'isola di Redazione

SHIPPING ITALY La Direzione marittima di Cagliari starebbe pensando di

accorpare sotto un'unica concessione i servizi di rimorchio portuale prestati in

cinque scali sotto la propria giurisdizione, oggi tutti appannaggio della

specifica divisione di Moby ma con cinque titoli distinti. Lo ha comunicato la

Confederazione Italiana Armatori (Confitarma) ai propri associati con una nota

dove non solo si fotografa la situazione in essere, ma si anticipano le

intenzioni della Capitaneria (ad oggi ancora non consultabili pubblicamente)

affinché gli operatori interessati esprimano eventuali esigenze o criticità di cui

tenere conto in prospettiva della futura gara. In particolare si spiega che le

concessioni a Cagliari, Portovesme - S. Antioco e Arbatax sono in prossimità

di scadenza, mentre ad Oristano e Sarroch la società concessionaria opera in

regime di proroga. E che "il numero dei rimorchiatori che la Direzione

Marittima propone per l'espletamento del servizio nei porti di Cagliari -

Sarroch, Oristano, Portovesme - S. Antioco, Arbatax è di 10 unità di cui 8 di

prima linea e 2 di seconda linea", una in più di quelle oggi nel complesso impiegate nei suddetti scali. Dalla nota

sembrerebbe evincersi come la Direzione marittima abbia già un'idea piuttosto definita di come dislocare i diversi

mezzi (la "proposta" indica i porti di stazionamento e le fasce orarie di servizio) e come sia stabilito un numero

minimo di 11 equipaggi, composti "da almeno un comandante, un direttore di macchina e un marinaio, a seconda della

tipologia del rimorchiatore". A.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Cagliari

https://www.shippingitaly.it/2024/04/22/limminente-gara-imporra-un-rimorchiatore-in-piu-per-i-porti-del-sud-sardegna/
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"Port Agency", incontro in Prefettura a Reggio Calabria

Al centro dei lavori l'eventualità di una proroga e la nascita della futura

"Agenzia portuale" "Port Agency" di Gioia Tauro: a 5 giorni dalla temuta

chiusura questa mattina si è tenuto un incontro in Prefettura, a Reggio

Calabria. Al centro dei lavori, la possibilità di una proroga e la nascita della

futura "Agenzia portuale". Interviste a: Nino Costantino, segreteria regionale

Filt-Cgil Andrea Agostinelli, presidente Autorità di Sistema Portuale dei mari

Tirreno Meridionale e Jonio Domenico Lombardo, segreteria regionale Uil

Trasporti Aldo Alessio, sindaco di Gioia Tauro.

Rai News

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.rainews.it/tgr/calabria/video/2024/04/port-agency-incontro-in-prefettura-a-reggio-calabria-c585a119-382b-4488-b7df-bea9902052c7.html
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Messina, Basile sul Porto di Tremestieri: "vicino il riavvio dei lavori"

"Insieme al vice sindaco Mondello e al Direttore Generale Salvo Puccio

abbiamo incontrato la società Bruno Teodoro che ha acquisito il ramo

d'azienda della Coedmar ". E' quanto afferma il sindaco di Messina, Federico

Basile . " Dalle interlocuzioni avute in relazione alla conclusione di tutti i gli

adempimenti amministrativi compresa la consegna dell'area di cantiere entro

maggio, è previsto il riavvio dei lavori nel porto di Tremestieri" , rimarca Basile.

"Continueremo ad incontrarci e a vigilare affinché i tempi siano rispettati

rispetto a un crono programma che vogliamo seguire in maniera puntuale" ,

conclude Basile.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/04/messina-basile-porto-tremestieri/1717506/
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Ponte sullo Stretto: la confusione di Basile, l'acqua nei cantieri e la lettera aperta di
Germanà

Ponte sullo Stretto, la lettera aperta che Germanà ha scritto e inviato

relativamente alle parole del Sindaco Basile per l'acqua nei cantieri "Egregio

Presidente, con la presente richiedo un'informazione che sarà mia cura

notiziare al preoccupato Sindaco di Messina sulla quantità di acqua necessaria

per la costruzione del Ponte sullo Stretto. In particolare il riferimento è all'acqua

destinata al calcestruzzo da realizzare in loco. Chiedo inoltre di volere illustrare

al sindaco e ai cittadini le modalità costruttive del Ponte, costituito da elementi

prefabbricati per le torri e l'impalcato e acciaio per i tiranti" . Comincia così la

lettera che il Senatore Germanà ha trasmesso agli Ordini professionali degli

ingegneri, degli architetti, dei geologi ed al collegio dei geometri di Messina

con riferimento alle dichiarazioni del Sindaco di Messina Federico Basile

sull 'acqua nei cantieri del Ponte sullo Stretto "E' importante avere

rassicurazioni tecniche in merito anche per valutare eventuali interventi in caso

di necessità, quali ad esempio navi cisterna o dissalatori, o se la situazione sia

tale da non dover richiedere alcun ché. Vista la perdurante siccità mi chiedo

infine se le preoccupazioni di Basile siano state segnalate e/o approfondite al

Tavolo Tecnico Permanente "Ponte sullo Stretto" istituito dallo stesso Sindaco per supportare l'amministrazione

comunale e la città nelle fasi di costruzione del Ponte e inoltre se non sia opportuno che mi adoperi in tutte le sedi per

fare interrompere sino a certezza del fabbisogno i cantieri del passante di Palermo, del raddoppio ferroviario

Messina-Fiumefreddo, della Catania-Palermo, della metro di Catania, del viadotto Ritiro, quelli in corso per la

manutenzione delle autostrade, e quello per la ferrovia per Trapani". "Scusandomi per la banalità della richiesta ritengo

sia indispensabile chiarire a chi è ignorante in materia che il problema dell'acqua di cantiere per il ponte è una bufala ,

anche per evitare che simili baggianate divengano virali e finiscano con il distorcere la verità" , si chiude la lettera.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/04/ponte-stretto-acqua-cantieri-lettera-germana-basile/1717685/
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Porto di Tremestieri. Basile: "Tra un mese possono ripartire i lavori"

Redazione | lunedì 22 Aprile 2024 - 14:14 L'annuncio dopo l'incontro con

l'impresa che ha rilevato il cantiere "Se l'iter sarà rispettato i lavori dovrebbero

ricominciare intorno al 25 maggio". Così il sindaco Federico Basile al termine

dell'incontro con la Bruno Teodoro spa, l'azienda che ha rilevato il cantiere del

porto di Tremestieri. "La ditta - prosegue Basile - ha presentato elaborati

tecnici e mancano dei normali adempimenti amministrativi. L'area del cantiere

va liberata perché ci sono i blocchi di cemento di cui dispone la struttura

commissariale e a metà maggio tutto sarà completato. La stessa azienda,

dopo le lettere d'intenti, attende ora una conferma, comunque scontata, delle

coperture finanziarie assicurate da ministero, Autorità di Sistema Portuale

dello Stretto e Regione siciliana. Noi siamo stazione appaltante ma non

dipende da noi aspetto finanziario".

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/porto-di-tremestieri-basile-tra-un-mese-possono-ripartire-i-lavori.html
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GUARDIA COSTIERA * COLLISIONE A LARGO DELLE COSTE SICILIANE: « LE DUE UNITÀ
SI STANNO DIRIGENDO VERSO IL PORTO DI AUGUSA, NON SI SONO REGISTRATI
INQUINAMENTI MARINI »

(Il testo seguente è tratto integralmente dalla nota stampa inviata all'Agenzia

Opinione) - Nella mattinata odierna è giunta segnalazione al Centro Operativo

nazionale della Guardia Costiera di Roma dell'avvenuta collisione, a circa 14

miglia da Capo Passero, tra una nave general cargo, battente bandiera

liberiana, e una porta container, battente bandiera portoghese. La Guardia

Costiera italiana ha inviato sul posto mezzi navali e aerei, tra cui un elicottero

AW139 e un Atr42, che stanno sorvolando la zona dell'incidente, per

intervenire in caso di soccorso e monitorare l'area dal punto di vista

ambientale. Al momento la due unità navigano a lento moto verso le coste

siciliane. Da accertare le cause dell'incidente. Aggiornamento ore 18.16 (

Fonte -Guardia Costiera) Le unità che nella mattinata odierna sono entrate in

collisione a largo di Capo Passero stanno dirigendo in queste ore verso il

porto di Augusta, dove arriveranno in serata. Dal monitoraggio dell'area in cui

è avvenuto l'incidente non si sono registrati inquinamenti marini. Non risultano

inoltre criticità per i membri degli equipaggi. Una delle due unità mercantili

coinvolte nel sinistro ha riportato una estesa falla allo scafo che però non ne ha

compromesso al momento la navigazione per il rientro in porto. Le due unità - sotto il coordinamento della Sala

Operativa della Direzione marittima di Catania - sono monitorate nella navigazione da mezzi aerei e navali della

Guardia Costiera.

Agenzia Giornalistica Opinione

Augusta

https://www.agenziagiornalisticaopinione.it/opinionews/guardia-costiera-collisione-a-largo-delle-coste-siciliane-le-due-unita-si-stanno-dirigendo-verso-il-porto-di-augusa-non-si-sono-registrati-inquinamenti-marini/


 

lunedì 22 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 143

[ § 2 3 9 6 1 2 0 4 § ]

Collisione di due navi al largo di Capo Passero, i mercantili diretti ad Augusta

L'incidente in mattinata tra un cargo battente bandiera liberiana e una

portacontainer portoghese Arriveranno in serata nel porto di  Augusta, nel

Siracusano, la nave cargo e la porta container che stamattina sono entrate in

collisione a largo di Capo Passero. Dal monitoraggio dell'area in cui è

avvenuto l'incidente non si sono registrati inquinamenti marini e, spiegano dalla

Guardia costiera, non risultano criticità per i membri degli equipaggi. Una delle

due unità mercantili ha riportato una estesa falla allo scafo, che, però non ne

compromette il rientro in porto. La collisione è avvenuta a circa 14 miglia da

Capo Passero (Siracusa), tra una nave general cargo, battente bandiera

liberiana, e una porta container, battente bandiera portoghese. La guardia

costiera ha subito inviato sul posto mezzi navali e aerei, tra cui un elicottero

AW139 e un Atr42, che hanno sorvolanto la zona dell'incidente per intervenire

in caso di soccorso e monitorare l'area dal punto di vista ambientale.

Rai News

Augusta

https://www.rainews.it/tgr/sicilia/articoli/2024/04/collisione-di-due-navi-al-largo-di-capo-passero-elicotteri-della-guardia-costiera-in-volo--cd16c5ae-c0cf-4147-9bd2-a5e6f7569eb8.html
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La flotta di navi alimentate a GNL è in forte crescita

(Foto courtesy Sraside LNG) Crescita esplosiva nel bunkeraggio a GNL:

Seaside LNG rafforza la flotta con un nuovo rimorchiatore oceanico per

rafforzare la flotta di bunker di GNL Houston . Con la flotta che si prevede

supererà le1.000 navi entro il 2027, la crescita delle infrastrutture di

bunkeraggio di GNL nei porti di Europa, Asia e Nord America sarà vitale. Gli

investimenti del più grande armatore statunitense di navi per il rifornimento di

GNL, Seaside LNG, con sede a Houston, e del suo braccio di trasporto

marittimo New Polaris Energy, continuano a migliorare l'infrastruttura di

rifornimento di GNL negli Stati Uniti. A marzo, Seaside LNG/Polaris New

Energy ha annunciato la consegna del rimorchiatore oceanico di nuova

costruzione, il Tortuga, come parte di una nuova unità di bunkeraggio di GNL

per rimorchiatori articolati (ATB, Articulated Tug-Barge). I motori e generatori

per i rimorchiatori articolati (ATB) rivestono un ruolo cruciale nell'ambito

marittimo. Due aziende di spicco che si dedicano a fornire soluzioni affidabili

per queste imbarcazioni sono Cummins Inc. e Wärtsilä. Costruito dai cantieri

navali dell'Alabama Master Boat Builders, il rimorchiatore oceanico da 2.983

kW è l'unità di potenza per la chiatta oceanica bunker LNG da 5.500 m3 Clean Everglades. Seaside LNG ha preso in

consegna la Clean Everglades da Fincantieri Bay Shipbuilding, Sturgeon Bay, Wisconsin nell'ottobre 2023. Il Tortuga

ha una lunghezza fuori tutto di 33 m, con la potenza di propulsione fornita da due motori principali Caterpillar 3512E

Tier 4 conformi all'EPA che azionano due unità Z Berg MTA 523. Un sistema di accoppiamento JAK 400PHL-L fornito

da Beacon Finland consente al Tortuga di collegarsi a Clean Everglades per formare l'unità ATB. Lo stesso sistema di

accoppiamento è utilizzato per un'unità gemella ATB a GNL, composta dal rimorchiatore oceanico Polaris e Clean

Canaveral. La chiatta Clean Everglades è stata progettata da Vard e ha una lunghezza totale di 104 m, una larghezza

di 20 m e una profondità di 10 m. Costruita in classe ABS, la chiatta cisterna oceanica dispone di quattro serbatoi

(tank) IMO di tipo C da 1.350 m3, con un sistema di movimentazione del carico progettato e sviluppato da Wärtsilä

Gas Solutions. A gennaio, la Clean Everglades ha completato il suo primo trasferimento ship-to-ship (STS) di GNL a

Isla Bella, una delle due navi portacontainer da 3.100 TEU alimentate a GNL di TOTE presso il terminal di TOTE

Maritime, vicino a Jacksonville, in Florida. L'operazione è stata regolarmente programmata nell'ambito del contratto di

servizio a lungo termine di TOTE con Polaris New Energy. TOTE Services funge da partner operativo di Seaside sia

per Clean Jacksonville e sia per Clean Everglades. La Clean Jacksonville, una chiatta costiera di GNL di 2.200 m3, ha

eseguito centinaia di operazioni di bunkeraggio di GNL da quando ha iniziato a operare sei anni fa. È stata

regolarmente utilizzata per rifornire le navi portacontainer alimentate a GNL di classe Marlin di TOTE che operano tra

Jacksonville, Florida e San Juan, Porto Rico

Il Nautilus

Focus

https://www.ilnautilus.it/ambiente-2/2024-04-22/la-flotta-di-navi-alimentate-a-gnl-e-in-forte-crescita_138290/
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in servizio Jones Act dall'agosto 2018. A novembre scorso, Seaside LNG ha annunciato che avrebbe riposizionato

la Clean Jacksonville nel porto di Galveston in Texas, per fornire trasporto marittimo a supporto di un accordo di

fornitura di GNL a lungo termine con Carnival Corp. Stabilis Solutions, con sede a Houston, e consegne di GNL dal

suo impianto di liquefazione in Texas nell'ambito del contratto biennale con Carnival. "Seaside LNG/Polaris New

Energy è all'avanguardia nella distribuzione marittima di GNL, con la più grande flotta di bunker di GNL del paese",

afferma Garrett Rice, presidente di Master Boat Builders. Delle quattro navi bunker GNL che operano negli Stati Uniti,

Seaside LNG ne controlla tre, Clean Canaveral, Clean Everglades e Clean Jacksonville, che ha acquisito da TOTE

Maritime Puerto Rico, una filiale di TOTE Maritime Group, lo scorso anno. Oltre a una flotta di trasporto marittimo,

Seaside LNG possiede una quota del 50% attraverso una joint venture con Pivotal LNG in JAX LNG, un impianto di

produzione di GNL su piccola scala a Jacksonville. Abele Carruezzo.

Il Nautilus

Focus
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Il porto di Barcellona ha stabilito nuovi record storici di traffico mensile e trimestrale dei
container

A marzo 2024 sono stati movimentati 348mila teu (+34,3%), di cui 154mila in

trasbordo (+63,9%) e 194mila in import-export (+17,4%) Lo scorso mese il

porto di Barcellona ha movimentato 6,16 milioni di tonnellate di merci, volume

che rappresenta il nuovo record per il mese di marzo e un incremento del

+12,8% sul marzo 2023. Il nuovo picco è stato raggiunto grazie principalmente

al notevole aumento del +29,3% del traffico containerizzato che è ammontato

a 3,55 milioni di tonnellate, dato che rappresenta il nuovo record per questo

mese. Inoltre, a marzo 2024 il traffico dei container misurato in contenitori da

20' movimentati sulle banchine dello scalo portuale catalano ha stabilito un

nuovo record assoluto essendo stati totalizzati 348mila teu (+34,3%). A

conferma dell'apporto di flussi di carichi containerizzati ai porti spagnoli

determinato dalla crisi geopolitica in atto nel Medio Oriente, che ha indotto le

compagnie di linea a non far transitare le proprie navi nel canale di Suez e a

dirottarle sulla rotta attraverso il Capo di Buona Speranza, lo scorso mese il

container trasbordati a Barcellona sono risultati pari a 154mila teu, volume che

rappresenta un'eccezionale crescita del +63,9%. In forte rialzo anche il traffico

dei container in importazione ed esportazione che a marzo 2024 è stato pari a 194mila teu (+17,4%), dato che

rappresenta il nuovo record assoluto. Lo scorso mese sono aumentate anche le rinfuse liquide attestatesi a 1,20

milioni di tonnellate (+3,1%), di cui 759mila tonnellate di idrocarburi (-9,3%) e 442mila tonnellate di altri carichi

(+34,7%). In calo, invece, sia le rinfuse solide con 396mila tonnellate (-20,7%) che le merci convenzionali con 1,01

milioni di tonnellate (-3,5%). A marzo 2024 il traffico dei passeggeri nel porto catalano è stato di 250mila persone

(+15,4%), di cui 129mila crocieristi (+7,9%) e 121mila passeggeri dei traghetti (+24,6%). Nel primo trimestre del 2024

il traffico totale delle merci è stato di 16,5 milioni di tonnellate, con un rialzo del +8,5% sullo stesso periodo dello

scorso anno. Le sole merci containerizzate, con 9,71 milioni di tonnellate (+20,5%), hanno segnato il nuovo record

per questo periodo dell'anno, record che è assoluto se i contenitori movimentati sono conteggiati in container da 20

piedi essendo risultati pari a 951mila teu (+22,9%). In crescita sono risultate anche le merci convenzionali con 2,74

milioni di tonnellate (+3,0%), mentre le rinfuse liquide e solide sono diminuite rispettivamente del -7,4% e -15,5%

scendendo a 2,99 milioni e 1,08 milioni di tonnellate. Nel segmento delle auto, la movimentazione di veicoli è stata di

185mila unità (-6,3%). Nel settore dei passeggeri il traffico è stato di 315mila crocieristi (+8,0%) e 248mila passeggeri

delle linee regolari (+10,6%).
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SIGLATO PROTOCCOLLO D'INTESA TRA "ITS ACADEMY G. CABOTO E ASSARMATORI"

Attivare un reciproco e costante scambio di informazioni con il fine di

realizzare percorsi formativi integrati e mirati rivolti agli operatori del settore

marittimo, portuale e logistico per fornire competenze al passo della continua

evoluzione professionale e tecnologica del settore Nel trasporto marittimo

impresa e formazione viaggiano insieme Roma, 22 aprile 2024 - È questo

l'obbiettivo del Protocollo d'Intesa siglato fra ITS Academy Fondazione G.

Caboto, che opera con lo scopo di contribuire a dare risposta ai fabbisogni

formativi non solo dello shipping, bensì di tutto il settore economico che si

svi luppa intorno al mare, e Assarmatori,  associazione aderente a

Conftrasporto-Confcommercio che rappresenta gli armatori italiani, dell'Unione

Europea e dei Paesi terzi che operano in Italia servizi marittimi. La ITS

Academy Fondazione G. Caboto, nell'ambito del Protocollo, si impegna a

garantire la qualità della formazione in aula, con attività laboratoriali, utilizzo di

adeguate attrezzature per le esercitazioni, valutazione e certificazione delle

competenze possedute ed acquisite dai corsisti, con formatori provenienti dal

mondo del lavoro e delle professioni (almeno il 60%) caratterizzati da

documentate competenze professionali, inclusi esperti scelti da Assarmatori. Quest'ultima, per parte sua, promuoverà

periodi di imbarco agli Allievi meritevoli in ragione delle competenze acquisite durante il percorso formativo e per

l'impegno all'apprendimento, nelle forme e alle condizioni previste dal vigente CCNL di settore e dalla normativa in

vigore. "Le risorse umane - sottolinea Stefano Messina, Presidente di Assarmatori - rappresentano il principale asset

per importanti comparti industriali ma nel trasporto marittimo si distinguono come il reale valore aggiunto di ogni

azienda. In quest'ottica sono molteplici le iniziative che abbiamo attivato e la collaborazione con l'ITS Academy

Fondazione G. Caboto è un ulteriore e fondamentale tassello, grazie al quale continuiamo infatti a investire nelle

persone, nella loro formazione e nella loro crescita professionale in tutti i momenti della carriera". "La formazione e

l'attenzione ai talenti e alle competenze dei giovani è la vera sfida per garantire un percorso al saper fare e al poter

lavorare. È un traguardo che oggi abbiamo raggiunto, con impegno e passione, insieme a tutti gli attori di questo

straordinario progetto, che con la firma di questo protocollo si arricchisce di un importante valore aggiunto, così da

spingerci verso nuovi obiettivi, per i nostri giovani e per la crescita del nostro Paese", aggiunge Cesare d'Amico,

Presidente di ITS Academy Fondazione G. Caboto.

Informatore Navale

Focus

http://www.informatorenavale.it/news/siglato-protoccollo-dintesa-tra-its-academy-g-caboto-e-assarmatori/


 

lunedì 22 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 148

[ § 2 3 9 6 1 2 4 9 § ]

MSC FOUNDATION, IL GRUPPO MSC E MERCY SHIPS INTERNATIONAL UNISCONO LE
FORZE PER COSTRUIRE UNA NUOVA NAVE OSPEDALE

La nuova nave ospedale appositamente costruita consentirà a Mercy Ships di

aumentare le proprie capacità sul fronte delle operazioni chirurgiche, della cura

anestesiologica e dell'educazione chirurgica per le future generazioni di

pazienti e professionisti sanitari dell'Africa subsahariana Il Gruppo MSC, MSC

Foundation e l'organizzazione benefica Mercy Ships International hanno

concluso un accordo per la costruzione di una nuova nave ospedale che offrirà

interventi di chirurgia gratuiti e formazione annuale a migliaia di persone in

Africa Ginevra (Svizzera), Lindale (USA), 22 aprile 2024 - Il Comandante

Gianluigi Aponte, Chairman e fondatore del Gruppo MSC e di MSC

Foundation, Diego Aponte, Presidente del Gruppo MSC e membro del

consiglio di amministrazione di MSC Foundation, e il fondatore di Mercy Ships

Don Stephens hanno finalizzato un accordo per avviare questo nuovo progetto

con una cospicua donazione iniziale da parte di MSC Foundation, che riflette

l'impegno nel sostenere l'accesso alle cure sanitarie critiche per le generazioni

future. "Ho trascorso parte della mia infanzia e dei primi anni di navigazione

nell'Africa Orientale, una regione che mi è molto cara. Ho visto di persona le

sfide affrontate da molte comunità locali e ciò ha plasmato la mia convinzione che migliorare la disponibilità

dell'assistenza sanitaria avrebbe un impatto concreto e reale sulla comunità di riferimento. È stato estremamente

gratificante lavorare con Don Stephens ed offrire un contributo alla sua organizzazione Mercy Ships; la nostra

partnership ha già prodotto risultati straordinari e ora siamo pronti per supportare l'espansione della loro flotta, che

permetterà a tante altre persone di poter accedere ai servizi sanitari offerti. Non vedo l'ora di poter ammirare questa

nuova nave che offrirà un importante aiuto per le comunità in Africa", ha dichiarato il Comandante Gianluigi Aponte,

fondatore del Gruppo MSC. Dal momento della sua fondazione nel 1978, Mercy Ships ha fornito più di 117.000

interventi chirurgici specializzati. Tra questi ci sono ricostruzioni maxillo-facciali, operazioni per contratture per gravi

ustioni, correzioni per problemi ortopedici nei bambini, riparazioni di labbro leporino e palatoschisi, servizi

oftalmologici e dentali. Mercy Ships, un'organizzazione non governativa, si impegna anche ad aumentare le capacità

dei sistemi sanitari locali attraverso programmi di educazione chirurgica, formazione e difesa progettati in modo

sostenibile. Mercy Ships ha fornito formazione aggiuntiva a oltre 54.300 professionisti locali nei loro ambiti di

competenza. Espandendo la propria flotta con una nuova nave ospedale appositamente costruita, progettata con

specifiche simili alla Global Mercy con un focus su spazi di formazione designati, Mercy Ships potrà aumentare la sua

capacità di collaborare con le nazioni ospitanti negli sforzi di formazione e difesa. L'accesso alle cure chirurgiche e

alla formazione chirurgica nell'Africa subsahariana rimane ancora oggi un'impellente necessità. Nel suo discorso di

benvenuto al recente congresso del West African College
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of Surgeons (WACS) a Freetown, il Vice Presidente Mohamed Juldeh Jalloh della Sierra Leone ha dichiarato che il

paese vede ancora non soddisfatti il 91% dei bisogni chirurgici necessari. Sottolineando i progressi già compiuti, ha

esortato a sforzi collaborativi per affrontare i deficit chirurgici. Don Stephens, fondatore di Mercy Ships, ha

confermato l'obiettivo di Mercy Ships di servire le nazioni africane con cure chirurgiche sicure e formazione.

"L'investimento di molte realtà provenienti da tutto il mondo verso una flotta di navi ospedale sarà potenziato grazie

alla nostra nuova nave appositamente costruita. La missione di Mercy Ships di portare speranza e guarigione è

possibile solo grazie alla generosità dei nostri partner e dell'equipaggio volontario, e alla provvidenza di Dio. Oggi,

sono grato a MSC per il loro sostegno". L'operazione di navi ospedale comporta il trasporto di grandi quantità di

forniture essenziali attraverso oceani e mari per sostenere continuamente attività chirurgiche e di formazione. MSC e

Mercy Ships sono partner dal 2011, con il Gruppo MSC che assicura supporto logistico e consegna di container di

forniture a tutti i porti di servizio. Il supporto infrastrutturale e l'esperienza logistica forniti dalle sue squadre in Africa

vanno dall'agenzia di spedizioni locale di MSC e ai terminal MSC e TiL che gestiscono il carico ai servizi logistici, ai

servizi di stoccaggio e di trasporto interno di MSC e MEDLOG. Inoltre, MSC ha fornito ampi consigli tecnici ed

esperienza in preparazione per la nuova nave, collaborando con Mercy Ships per sviluppare un progetto che

migliorerà l'efficienza per le esigenze dell'organizzazione. La nuova nave avrà spazi abitativi per ospitare circa 600

membri dell'equipaggio e ospiti a bordo. Il suo ospedale si estenderà su due ponti e 7.000 metri quadrati, con sei sale

operatorie, un laboratorio completamente attrezzato e spazi di formazione all'avanguardia come un laboratorio di

simulazione. Ciò permetterà a Mercy Ships di rafforzare i sistemi sanitari locali durante il periodo di permanenza in

porto, solitamente della durata di 10 mesi. Gert van de Weerdhof, CEO di Mercy Ships, ha dichiarato: "Questa nuova

nave ospedale porterà attrezzature e strutture all'avanguardia per sostenere le nazioni in cui siamo presenti. Insieme

all'equipaggio, potremo soddisfare le esigenze chirurgiche, sostenendo nel contempo le nazioni ospitanti nel loro

sviluppo dei sistemi sanitari e formando la prossima generazione di professionisti medici." Diego Aponte, Presidente

del Gruppo MSC e Membro del Consiglio della Fondazione MSC, ha dichiarato: "Sono sempre stato attratto dal

continente africano e sono rimasto colpito dall'eccezionale e onorevole natura dell'iniziativa di Don Stephens quando

è stata presentata per la prima volta. Uno spirito che mi ha subito convinto a partecipare a questo progetto. Mercy

Ships porta un sostegno tangibile e concreto a migliaia di famiglie in tutta la regione e, con la forte presenza del

Gruppo MSC, abbiamo il dovere di supportare le comunità locali. Questa nave è un altro traguardo nella nostra

visione tesa a sostenere il continente africano per raggiungere un destino prospero e sostenibile". Daniela Picco,

Direttrice Esecutiva di MSC Foundation, ha sottolineato: "Siamo estremamente orgogliosi del nostro sostegno a

Mercy Ships attraverso sovvenzioni e donazioni in natura e degli impatti trasformativi dei loro servizi gratuiti. Dal 2011

sono stati formati circa 18.000 professionisti medici e leader comunitari, e sono stati assistiti 30.300 pazienti di tutte

le età attraverso 33.200
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interventi chirurgici. Quando è iniziata la discussione con il fondatore di Mercy Ships, Don Stephens, per costruire

una nuova nave insieme, sono stata felice di facilitare questo impegno rivoluzionario per accompagnare Mercy Ships

nei decenni futuri.".
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Formazione, accordo tra ITS Academy Fondazione G. Caboto e Assarmatori

Per Stefano Messina, "le risorse umane nel trasporto marittimo si distinguono

come il reale valore aggiunto di ogni azienda" ITS Academy Fondazione G.

Caboto e Assarmatori hanno sottoscritto un protocollo d'intesa con l'obiettivo

di attivare un reciproco e costante scambio di informazioni e realizzare

percorsi formativi integrati e mirati rivolti agli operatori del settore marittimo,

portuale e logistico per fornire competenze al passo della continua evoluzione

professionale e tecnologica del settore. Nell'ambito del protocollo, la ITS

Academy Fondazione G. Caboto si impegna a garantire la qualità della

formazione in aula, con attività laboratoriali, utilizzo di adeguate attrezzature

per le esercitazioni, valutazione e certificazione delle competenze possedute

ed acquisite dai corsisti, con formatori provenienti dal mondo del lavoro e delle

professioni (almeno il 60%) caratterizzati da documentate competenze

professionali, inclusi esperti scelti da Assarmatori. Quest'ultima, per parte sua,

promuoverà periodi di imbarco agli Allievi meritevoli in ragione delle

competenze acquisite durante il percorso formativo e per l' impegno

all'apprendimento, nelle forme e alle condizioni previste dal vigente CCNL di

settore e dalla normativa in vigore. "Le risorse umane - sottolinea Stefano Messina, presidente di Assarmatori -

rappresentano il principale asset per importanti comparti industriali ma nel trasporto marittimo si distinguono come il

reale valore aggiunto di ogni azienda. In quest'ottica sono molteplici le iniziative che abbiamo attivato e la

collaborazione con l'ITS Academy Fondazione G. Caboto è un ulteriore e fondamentale tassello, grazie al quale

continuiamo infatti a investire nelle persone, nella loro formazione e nella loro crescita professionale in tutti i momenti

della carriera". "La formazione e l'attenzione ai talenti e alle competenze dei giovani è la vera sfida per garantire un

percorso al saper fare e al poter lavorare. È un traguardo che oggi abbiamo raggiunto, con impegno e passione,

insieme a tutti gli attori di questo straordinario progetto, che con la firma di questo protocollo si arricchisce di un

importante valore aggiunto, così da spingerci verso nuovi obiettivi, per i nostri giovani e per la crescita del nostro

Paese", aggiunge Cesare d'Amico, presidente di ITS Academy Fondazione G. Caboto. Condividi Tag assarmatori

formazione Articoli correlati.
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Gruppo Msc e Mercy Ships costruiranno una nuova nave ospedale per l'Africa

Accordo tra il gruppo Msc, Msc Foundation e Mercy Ships International per

costruire una nuova unità dedicata alla formazione e alla chirurgia Il gruppo

Msc, Msc Foundation e l'organizzazione benefica Mercy Ships International

hanno concluso un accordo per la costruzione di una nuova nave ospedale che

offrirà interventi di chirurgia gratuiti e formazione annuale a migliaia di persone

in Africa. Gianluigi Aponte, chairman e fondatore del gruppo Msc e di Msc

Foundation, Diego Aponte, presidente del gruppo Msc e membro del consiglio

di amministrazione di Msc Foundation, e il fondatore di Mercy Ships, Don

Stephens, hanno finalizzato un accordo per avviare questo nuovo progetto con

una cospicua donazione iniziale da parte di Msc Foundation. La nuova nave

avrà spazi abitativi per ospitare circa 600 membri dell'equipaggio e ospiti a

bordo. Il suo ospedale si estenderà su due ponti e 7 mila metri quadrati, con

sei sale operatorie, un laboratorio completamente attrezzato e spazi di

formazione all'avanguardia come un laboratorio di simulazione. Ciò permetterà

a Mercy Ships di rafforzare i sistemi sanitari locali durante il periodo di

permanenza in porto, solitamente della durata di 10 mesi. Espandendo la

propria flotta con una nuova nave ospedale appositamente costruita, progettata con specifiche simili alla Global

Mercy con un focus su spazi di formazione designati, Mercy Ships potrà aumentare la sua capacità di collaborare con

le nazioni ospitanti negli sforzi di formazione e difesa. Dal momento della sua fondazione nel 1978, Mercy Ships ha

fornito più di 117 mila interventi chirurgici specializzati. Tra questi ci sono ricostruzioni maxillo-facciali, operazioni per

contratture per gravi ustioni, correzioni per problemi ortopedici nei bambini, riparazioni di labbro leporino e

palatoschisi, servizi oftalmologici e dentali. Mercy Ships, un'organizzazione non governativa, si impegna anche ad

aumentare le capacità dei sistemi sanitari locali attraverso programmi di educazione chirurgica, formazione e difesa

progettati in modo sostenibile. Mercy Ships ha fornito formazione aggiuntiva a oltre 54.300 professionisti locali nei

loro ambiti di competenza. «Ho trascorso parte della mia infanzia e dei primi anni di navigazione nell'Africa Orientale,

una regione che mi è molto cara», commenta Gianluigi Aponte. «Ho visto di persona - continua - le sfide affrontate da

molte comunità locali e ciò ha plasmato la mia convinzione che migliorare la disponibilità dell'assistenza sanitaria

avrebbe un impatto concreto e reale sulla comunità di riferimento. È stato estremamente gratificante lavorare con Don

Stephens ed offrire un contributo alla sua organizzazione Mercy Ships; la nostra partnership ha già prodotto risultati

straordinari e ora siamo pronti per supportare l'espansione della loro flotta, che permetterà a tante altre persone di

poter accedere ai servizi sanitari offerti. Non vedo l'ora di poter ammirare questa nuova nave che offrirà un

importante aiuto per le comunità in Africa». L'accesso alle cure chirurgiche e alla formazione chirurgica nell'Africa

subsahariana
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rimane ancora oggi un'impellente necessità. Nel suo discorso di benvenuto al recente congresso del West African

College of Surgeons (WACS) a Freetown, il Vice Presidente Mohamed Juldeh Jalloh della Sierra Leone ha dichiarato

che il paese vede ancora non soddisfatti il 91% dei bisogni chirurgici necessari. Sottolineando i progressi già

compiuti, ha esortato a sforzi collaborativi per affrontare i deficit chirurgici. «L'investimento di molte realtà provenienti

da tutto il mondo verso una flotta di navi ospedale - commenta Stephens - sarà potenziato grazie alla nostra nuova

nave appositamente costruita. La missione di Mercy Ships di portare speranza e guarigione è possibile solo grazie

alla generosità dei nostri partner e dell'equipaggio volontario, e alla provvidenza di Dio. Oggi, sono grato a MSC per il

loro sostegno». L'operazione di navi ospedale comporta il trasporto di grandi quantità di forniture essenziali

attraverso oceani e mari per sostenere continuamente attività chirurgiche e di formazione. MSC e Mercy Ships sono

partner dal 2011, con il Gruppo MSC che assicura supporto logistico e consegna di container di forniture a tutti i porti

di servizio. Il supporto infrastrutturale e l'esperienza logistica forniti dalle sue squadre in Africa vanno dall'agenzia di

spedizioni locale di MSC e ai terminal MSC e TiL che gestiscono il carico ai servizi logistici, ai servizi di stoccaggio e

di trasporto interno di MSC e MEDLOG. Inoltre, MSC ha fornito ampi consigli tecnici ed esperienza in preparazione

per la nuova nave, collaborando con Mercy Ships per sviluppare un progetto che migliorerà l'efficienza per le

esigenze dell'organizzazione. Condividi Tag msc Articoli correlati.
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Protocollo d'Intesa fra ITS Academy Fondazione G. Caboto e Assarmatori

Apr 22, 2024 Roma - Attivare un reciproco e costante scambio di informazioni

con il fine di realizzare percorsi formativi integrati e mirati rivolti agli operatori

del settore marittimo, portuale e logistico per fornire competenze al passo

della continua evoluzione professionale e tecnologica del settore. È questo

l'obbiettivo del Protocollo d'Intesa siglato fra ITS Academy Fondazione G.

Caboto , che opera con lo scopo di contribuire a dare risposta ai fabbisogni

formativi non solo dello shipping, bensì di tutto il settore economico che si

svi luppa intorno al mare, e Assarmatori,  associazione aderente a

Conftrasporto-Confcommercio che rappresenta gli armatori italiani, dell'Unione

Europea e dei Paesi terzi che operano in Italia servizi marittimi. La ITS

Academy Fondazione G. Caboto, nell'ambito del Protocollo, si impegna a

garantire la qualità della formazione in aula, con attività laboratoriali, utilizzo di

adeguate attrezzature per le esercitazioni, valutazione e certificazione delle

competenze possedute ed acquisite dai corsisti, con formatori provenienti dal

mondo del lavoro e delle professioni (almeno il 60%) caratterizzati da

documentate competenze professionali, inclusi esperti scelti da Assarmatori.

Quest'ultima, per parte sua, promuoverà periodi di imbarco agli Allievi meritevoli in ragione delle competenze

acquisite durante il percorso formativo e per l'impegno all'apprendimento, nelle forme e alle condizioni previste dal

vigente CCNL di settore e dalla normativa in vigore. "Le risorse umane - sottolinea Stefano Messina , Presidente di

Assarmatori - rappresentano il principale asset per importanti comparti industriali ma nel trasporto marittimo si

distinguono come il reale valore aggiunto di ogni azienda. In quest'ottica sono molteplici le iniziative che abbiamo

attivato e la collaborazione con l'ITS Academy Fondazione G. Caboto è un ulteriore e fondamentale tassello, grazie al

quale continuiamo infatti a investire nelle persone, nella loro formazione e nella loro crescita professionale in tutti i

momenti della carriera". "La formazione e l'attenzione ai talenti e alle competenze dei giovani è la vera sfida per

garantire un percorso al saper fare e al poter lavorare. È un traguardo che oggi abbiamo raggiunto, con impegno e

passione, insieme a tutti gli attori di questo straordinario progetto, che con la firma di questo protocollo si arricchisce

di un importante valore aggiunto, così da spingerci verso nuovi obiettivi, per i nostri giovani e per la crescita del

nostro Paese", aggiunge Cesare d'Amico, Presidente di ITS Academy Fondazione G. Caboto.
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Concluso accordo per la costruzione di una nave ospedale tra Il Gruppo MSC, MSC
Foundation e Mercy Ships International

Apr 22, 2024 La nuova nave ospedale appositamente costruita consentirà a

Mercy Ships di aumentare le proprie capacità sul fronte delle operazioni

chirurgiche, della cura anestesiologica e dell'educazione chirurgica per le future

generazioni di pazienti e professionisti sanitari dell'Africa subsahariana.

Ginevra - Il Gruppo MSC, MSC Foundation e l'organizzazione benefica Mercy

Ships International hanno concluso un accordo per la costruzione di una nuova

nave ospedale che offrirà interventi di chirurgia gratuiti e formazione annuale a

migliaia di persone in Africa. Il Comandante Gianluigi Aponte , Chairman e

fondatore del Gruppo MSC e di MSC Foundation, Diego Aponte , Presidente

del Gruppo MSC e membro del consiglio di amministrazione di MSC

Foundation, e il fondatore di Mercy Ships Don Stephens hanno finalizzato un

accordo per avviare questo nuovo progetto con una cospicua donazione

iniziale da parte di MSC Foundation, che riflette l'impegno nel sostenere

l'accesso alle cure sanitarie critiche per le generazioni future. "Ho trascorso

parte della mia infanzia e dei primi anni di navigazione nell'Africa Orientale, una

regione che mi è molto cara. Ho visto di persona le sfide affrontate da molte

comunità locali e ciò ha plasmato la mia convinzione che migliorare la disponibilità dell'assistenza sanitaria avrebbe un

impatto concreto e reale sulla comunità di riferimento. È stato estremamente gratificante lavorare con Don Stephens

ed offrire un contributo alla sua organizzazione Mercy Ships; la nostra partnership ha già prodotto risultati straordinari

e ora siamo pronti per supportare l'espansione della loro flotta, che permetterà a tante altre persone di poter accedere

ai servizi sanitari offerti. Non vedo l'ora di poter ammirare questa nuova nave che offrirà un importante aiuto per le

comunità in Africa", ha dichiarato il Comandante Gianluigi Aponte, fondatore del Gruppo MSC. Dal momento della

sua fondazione nel 1978, Mercy Ships ha fornito più di 117.000 interventi chirurgici specializzati. Tra questi ci sono

ricostruzioni maxillo-facciali, operazioni per contratture per gravi ustioni, correzioni per problemi ortopedici nei

bambini, riparazioni di labbro leporino e palatoschisi, servizi oftalmologici e dentali. Mercy Ships, un'organizzazione

non governativa, si impegna anche ad aumentare le capacità dei sistemi sanitari locali attraverso programmi di

educazione chirurgica, formazione e difesa progettati in modo sostenibile. Mercy Ships ha fornito formazione

aggiuntiva a oltre 54.300 professionisti locali nei loro ambiti di competenza. Espandendo la propria flotta con una

nuova nave ospedale appositamente costruita, progettata con specifiche simili alla Global Mercy con un focus su

spazi di formazione designati, Mercy Ships potrà aumentare la sua capacità di collaborare con le nazioni ospitanti

negli sforzi di formazione e difesa. L'accesso alle cure chirurgiche e alla formazione chirurgica nell'Africa

subsahariana rimane ancora oggi un'impellente necessità. Nel suo discorso di benvenuto al recente congresso del

West African College
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of Surgeons (WACS) a Freetown, il Vice Presidente Mohamed Juldeh Jalloh della Sierra Leone ha dichiarato che il

paese vede ancora non soddisfatti il 91% dei bisogni chirurgici necessari. Sottolineando i progressi già compiuti, ha

esortato a sforzi collaborativi per affrontare i deficit chirurgici. Don Stephens, fondatore di Mercy Ships, ha

confermato l'obiettivo di Mercy Ships di servire le nazioni africane con cure chirurgiche sicure e formazione.

"L'investimento di molte realtà provenienti da tutto il mondo verso una flotta di navi ospedale sarà potenziato grazie

alla nostra nuova nave appositamente costruita. La missione di Mercy Ships di portare speranza e guarigione è

possibile solo grazie alla generosità dei nostri partner e dell'equipaggio volontario, e alla provvidenza di Dio. Oggi,

sono grato a MSC per il loro sostegno". L'operazione di navi ospedale comporta il trasporto di grandi quantità di

forniture essenziali attraverso oceani e mari per sostenere continuamente attività chirurgiche e di formazione. MSC e

Mercy Ships sono partner dal 2011, con il Gruppo MSC che assicura supporto logistico e consegna di container di

forniture a tutti i porti di servizio. Il supporto infrastrutturale e l'esperienza logistica forniti dalle sue squadre in Africa

vanno dall'agenzia di spedizioni locale di MSC e ai terminal MSC e TiL che gestiscono il carico ai servizi logistici, ai

servizi di stoccaggio e di trasporto interno di MSC e MEDLOG. Inoltre, MSC ha fornito ampi consigli tecnici ed

esperienza in preparazione per la nuova nave, collaborando con Mercy Ships per sviluppare un progetto che

migliorerà l'efficienza per le esigenze dell'organizzazione. La nuova nave avrà spazi abitativi per ospitare circa 600
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migliorerà l'efficienza per le esigenze dell'organizzazione. La nuova nave avrà spazi abitativi per ospitare circa 600

membri dell'equipaggio e ospiti a bordo. Il suo ospedale si estenderà su due ponti e 7.000 metri quadrati, con sei sale

operatorie, un laboratorio completamente attrezzato e spazi di formazione all'avanguardia come un laboratorio di

simulazione. Ciò permetterà a Mercy Ships di rafforzare i sistemi sanitari locali durante il periodo di permanenza in

porto, solitamente della durata di 10 mesi. Gert van de Weerdhof, CEO di Mercy Ships, ha dichiarato: "Questa nuova

nave ospedale porterà attrezzature e strutture all'avanguardia per sostenere le nazioni in cui siamo presenti. Insieme

all'equipaggio, potremo soddisfare le esigenze chirurgiche, sostenendo nel contempo le nazioni ospitanti nel loro

sviluppo dei sistemi sanitari e formando la prossima generazione di professionisti medici." Diego Aponte, Presidente

del Gruppo MSC e Membro del Consiglio della Fondazione MSC , ha dichiarato: "Sono sempre stato attratto dal

continente africano e sono rimasto colpito dall'eccezionale e onorevole natura dell'iniziativa di Don Stephens quando

è stata presentata per la prima volta. Uno spirito che mi ha subito convinto a partecipare a questo progetto. Mercy

Ships porta un sostegno tangibile e concreto a migliaia di famiglie in tutta la regione e, con la forte presenza del

Gruppo MSC, abbiamo il dovere di supportare le comunità locali. Questa nave è un altro traguardo nella nostra

visione tesa a sostenere il continente africano per raggiungere un destino prospero e sostenibile". Daniela Picco,

Direttrice Esecutiva di MSC Foundation , ha sottolineato: "Siamo estremamente orgogliosi del nostro sostegno a

Mercy Ships attraverso sovvenzioni e donazioni in natura e degli impatti trasformativi dei loro servizi gratuiti. Dal 2011

sono stati formati circa 18.000 professionisti medici e leader comunitari, e sono stati assistiti 30.300 pazienti di tutte

le
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età attraverso 33.200 interventi chirurgici. Quando è iniziata la discussione con il fondatore di Mercy Ships, Don

Stephens, per costruire una nuova nave insieme, sono stata felice di facilitare questo impegno rivoluzionario per

accompagnare Mercy Ships nei decenni futuri.".
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Export di automobili, accordo tra Cosco Shipping e il porto di Shenzhen

22 Aprile 2024 Redazione Siglato un protocollo d'intesa per sviluppare questo

segmento di mercato Shenzhen - Cosco Shipping ha stretto una sinergia con il

porto di Shenzhen per puntare sull'esportazione di automobili. Il colosso della

logistica intende così condividere, attraverso un protocollo d'intesa, con lo

scalo di Shenzhen nuove iniziative in materia di logistica per sviluppare questo

segmento di mercato. Nell'intesa è previsto che Shenzhen si trasformi sempre

di più come porto dedicato al traffico ro-ro. Nel primo trimestre, il terminal di

Xiaomo, il principale hub per il flussso di automobili di Shenzhen, ha esportato

14.415 unità di veicoli a nuova energia (principalmente auto elettriche),

raggiungendo il 72% del volume totale delle esportazioni di automobili nel

2023.
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Intesa fra Its Caboto e Assarmatori per percorsi formativi nel settore marittimo, portuale e
logistico

Politica&Associazioni Intesa fra l'istituto e l'associazione armatoriale per

realizzare percorsi formativi integrati e mirati rivolti agli operatori del settore

marittimo, portuale e logistico di Redazione SHIPPING ITALY Attivare un

reciproco e costante scambio di informazioni con il fine di realizzare percorsi

formativi integrati e mirati rivolti agli operatori del settore marittimo, portuale e

logistico per fornire competenze al passo della continua evoluzione

professionale e tecnologica del settore. È questo l'obbiettivo del Protocollo

d'Intesa siglato fra Its Academy Fondazione G. Caboto, che opera con lo

scopo di contribuire a dare risposta ai fabbisogni formativi non solo dello

shipping, bensì di tutto il settore economico che si sviluppa intorno al mare, e

Assarmatori, associazione aderente a Conftrasporto-Confcommercio che

rappresenta gli armatori italiani, dell'Unione Europea e dei Paesi terzi che

operano in Italia servizi marittimi. La Its Academy Fondazione G. Caboto,

nell'ambito del Protocollo, si impegna a garantire la qualità della formazione in

aula, con attività laboratoriali, utilizzo di adeguate attrezzature per le

esercitazioni, valutazione e certificazione delle competenze possedute ed

acquisite dai corsisti, con formatori provenienti dal mondo del lavoro e delle professioni (almeno il 60%) caratterizzati

da documentate competenze professionali, inclusi esperti scelti da Assarmatori. Quest'ultima, per parte sua,

promuoverà periodi di imbarco agli Allievi meritevoli in ragione delle competenze acquisite durante il percorso

formativo e per l'impegno all'apprendimento, nelle forme e alle condizioni previste dal vigente Ccnl di settore e dalla

normativa in vigore. "Le risorse umane - sottolinea Stefano Messina, Presidente di Assarmatori - rappresentano il

principale asset per importanti comparti industriali ma nel trasporto marittimo si distinguono come il reale valore

aggiunto di ogni azienda. In quest'ottica sono molteplici le iniziative che abbiamo attivato e la collaborazione con l'Its

Academy Fondazione G. Caboto è un ulteriore e fondamentale tassello, grazie al quale continuiamo infatti a investire

nelle persone, nella loro formazione e nella loro crescita professionale in tutti i momenti della carriera". "La formazione

e l'attenzione ai talenti e alle competenze dei giovani è la vera sfida per garantire un percorso al saper fare e al poter

lavorare. È un traguardo che oggi abbiamo raggiunto, con impegno e passione, insieme a tutti gli attori di questo

straordinario progetto, che con la firma di questo protocollo si arricchisce di un importante valore aggiunto, così da

spingerci verso nuovi obiettivi, per i nostri giovani e per la crescita del nostro Paese", aggiunge Cesare d'Amico,

Presidente di Its Academy Fondazione G. Caboto. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY.
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Costa Crociere torna a macinare utili (371 milioni) e chiude la joint venture cinese Adora
Cruises

Navi Il bilancio 2023 della compagnia guidata da Mario Zanetti chiude con

fatturato a 4,1 miliardi che sfiora il record storico pre-pandemia fatto registrare

nel 2019 di Nicola Capuzzo Dopo gli ultimi anni di sofferenza (anche

finanziaria) per via dello stop quasi totale imposto alle vacanze a bordo dalla

pandemia di Covid-19, l'italiana Costa Crociere è tornato a fare segnare un

significativo profitto anche grazie a una razionalizzazione della flotta di

proprietà. Rilevante anche la scelta di chiudere definitivamente ogni joint

venture e sede di rappresentanza in Cina, mercato dove pure la compagnia è

tornata a operare con una nave. Lo rivela il bilancio d'esercizio 2023 (chiuso al

30 novembre scorso) della società guidata dall'amministratore delegato Mario

Zanetti (fresco di nomina nella nuova squadra di Confindustria con delega

all'economia del mare) che mostra un fatturato risalito a 4,1 miliardi di euro (di

cui 2,6 miliardi per ricavi crociere, 525 milioni da ricavi accessori alle crociere,

884 milioni da ricavi gestioni di bordo) rispetto ai 2,2 miliardi del 2022.

L'azienda l'anno scorso è dunque arrivata a sfiorare il record di 4,3 miliardi di

ricavi del 2019. L'ebitda da negativo per 2 miliardi è tornato a essere positivo

per 487 milioni e il risultato netto ha fatto registrare un utile di 371 milioni (a livello consolidato di 385 milioni) rispetto

al rosso di poco superiore a 2 miliardi del precedente esercizio ancora profondamente segnato dalla pandemia. I 371

milioni di utili sono stati destinati per 7,6 milioni a riserva rivalutazione partecipazioni e per 363 milioni per coprire le

perdite rinviate a nuovo. Il 2023 di Costa è tornato a girare quasi a pieno regime perché il numero di passeggeri

imbarcato è salito a 2,9 milioni (di cui 1,5 milioni su navi di Costa e 1,4 milioni su quelle di Aida) con trend di

occupazione media a bordo passato dal 63% del 2022, al 96% del 2023 con un picco del 109% registrato nel terzo

trimestre dell'esercizio scorso. Tutte e 21 le navi della flotta (10 per Costa e 11 per Aida) sono tornate operative

considerando anche la ripresa di Costa Serena in Asia. Il programma di ottimizzazione della flotta ha visto la vendita

della nave AidaVita a marzo 2023 per circa 10,3 milioni di euro e di AidaAura a novembre dello scorso anno per 28

milioni di euro con plusvalenze (al netto degli oneri) pari rispettivamente a 5 milioni e 27 milioni di euro. A marzo dello

scorso anno si è concretizzata anche la cessione della Costa Venezia (con plusvalenza da 7,5 milioni di euro) e della

nave Costa Firenze concretizzatasi a febbraio di quest'anno. Sempre nel corso dell'esercizio scorso il gruppo Costa

ha acquisito a settembre il 99,98% del capitale della società Italy Cruise Investment Srl a seguito dello scioglimento

della partnership con il Gruppo cinese Adora Cruises Ltd, ha ceduto al socio di maggioranza la sua partecipazione

(del 6,34%) in Eco-Spray Technologies Srl e ha dismesso l'investimento nella società Zena Cruise Terminal Srl

(società liquidata che avrebbe dovuto sviluppare un nuovo terminal crociere
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a Calata Gadda a Genova). Costa aveva con Adora Cruises Limited dei contratti di concession agreement e ship

management agreement con il partner cinese che sono stati chiusi, con conseguente liquidazione dei crediti e

riaddebiti di costi sostenuti per avviare la nuova compagnia cinese che da inizio gennaio ha debuttato sul mercato

dell'estremo oriente con la prima nave da crociera costruita in Cina da un cantiere del gruppo Cssc (in joint venture

con Fincantieri) per il mercato locale. Sempre a proposito di Cina, Costa a gennaio del 2024 ha concluso anche il

processo di liquidazione della società collegata Shanghai Coast Cruise Consulting Co. Ltd. Per l'esercizio 2024 la

compagnia prevede un andamento crescente dell'operatività "consentendo il raggiungimento dei livelli di occupazione

pre-pandemia". Oltre a ciò la controllata di Carnival Corporation aggiunge che, "nonostante sfavorevoli condizioni

macroeconomiche tra cui l'inflazione e l'incremento dei tassi d'interesse acuite dalle tensioni geopolitiche che stanno

caratterizzando i primi mesi dell'esercizio, è previsto che l'incremento dei ricavi da crociera e di bordo sosterrà livelli

di redditività operativa e liquidità tali da generare l'autofinanziamento per far fronte alle obbligazioni". ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.
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